

## Presiden Jokowi Groundbreaking Pusat Pelatihan Paralimpiade di Jawa Tengah

“Saya harap training center untuk atlet-atlet paralimpiade ini nantinya dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk berlatih, memotivasi, dan agar kita semuanya giat berlatih, mencetak prestasi yang lebih baik,” ujar Presiden Jokowi



Presiden Jokowi melakukan peletakan batu pertama Paralympic Training Center, di Karanganyar, Jawa Tengah, Jumat (08/03/2024).

Karanganyar, SMN - Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) melakukan peletakan batu pertama atau groundbreaking Pusat Pelatihan Paralimpiade atau Paralympic Training Center, di Karanganyar, Jawa Tengah, Jumat (08/03/2024). Presiden menyampaikan, pusat pelatihan yang telah digagas sejak lama ini

Bersambung di Hal. 11

### Dewan Pers Akan Gelar Seleksi Anggota Komite Publisher Rights



Konferensi pers di Dewan Pers

Jakarta, SMN - Dewan Pers akan menggelar seleksi untuk anggota komite untuk menindaklanjuti Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 32 Tahun 2024 tentang Tanggung Jawab Perusahaan Platform Digital untuk Mendukung Jurnalisme Berkualitas

Bersambung di Hal. 11

## Kembali Tinjau Lokasi Banjir, Bupati Mojokerto Harapkan Banjir Segera Teratasi

Kab. Mojokerto, SMN - Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati kembali tinjau beberapa desa yang terdampak banjir di Kabupaten Mojokerto pada Jumat, (8/3) pagi.

Sebelumnya, Bupati Ikfina juga telah meninjau Desa Ngrame, Kecamatan Pungging dan juga Desa Kedunggepol, Kecamatan Mojosari pada Rabu, (6/3) siang. Dan hari ini, kembali dilakukan peninjauan ulang di dua desa tersebut seka-



Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati kembali tinjau beberapa desa yang terdampak banjir di Kabupaten Mojokerto pada Jumat, (8/3) pagi

ligus memantau progres penutupan tanggul yang jebol di Sungai Sadar.

“Kita kembali ke lokasi jebolnya tanggul sungai Sadar, kemarin sore juga kita sudah memantau progres dari penutupan tanggul dan hari ini Alhamdulillah progresnya sudah semakin bagus. Inshaallah nanti sore tanggulnya sudah tertutup,” ucap Ikfina.

Ikfina juga menjelaskan

Bersambung di Hal. 11

## Tahun 2024, Kadiskominfo Jatim Targetkan Indeks SPBE Kabupaten/Kota Raih Predikat Memuaskan

Kadiskominfo Jatim, Sherlita (berdiri di podium) saat membuka kegiatan Forum Kolaborasi SPBE, di Surabaya, Jumat (8/3/2024).

Surabaya, SMN - Selaras dengan visi pemerintah dalam percepatan transformasi digital di Indonesia, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kadiskominfo) Jawa Timur, Sherlita Ratna Dwi Agustini,

Bersambung di Hal. 11

## Mas PJ Gercep Tangani Banjir di Kota Mojokerto



Mas Pj Ali Kuncoro turun ke lokasi banjir, mengecek rumah warga dan memastikan masyarakat terdampak banjir bisa segera mendapatkan bantuan

Kota Mojokerto, SMN - Penjabat (Pj.) Wali Kota Mojokerto M. Ali Kuncoro gerak cepat menangani banjir yang terjadi di sejumlah titik di Kota Mojokerto, Rabu (6/3/2024).

Sebagaimana diketahui, hujan lebat yang mengguyur sejumlah wilayah di Jawa Timur pada Selasa (5/3) malam hingga Rabu (6/3) dini hari memicu meluapnya Sungai Sadar hingga menyebabkan banjir di beberapa titik di Kota Mojokerto.

Untuk itu, secara khusus Mas Pj Ali langsung turun ke lokasi, mengecek rumah warga dan memastikan masyarakat terdampak banjir bisa segera mendapatkan bantuan.

“Ada sejumlah titik yang memang terdampak akibat meluapnya Sungai Sadar.

Bersambung di Hal. 11



Bupati Hanindhito Himawan Pramana saat berdialog dengan salah satu pedagang sembako terkait kenaikan harga, untuk mengendalikan hal itu kegiatan operasi pasar murah akan diadakan secara bergilir mulai 28 Februari hingga 4 April 2024 di 26 kecamatan se-Kabupaten Kediri

Kediri, SMN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kediri tengah gencar menggelar Operasi Pasar Murah sebagai bentuk intervensi dalam upaya mengendalikan kenaikan laju inflasi menjelang Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri 2024.

Kepala Dinas Perdagangan Kabupaten Kediri Tutik Purwaningsih menegaskan, gelaran pasar murah tersebut menyusul arahan Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana dalam memfasilitasi kebutuhan masyarakat.

Diterangkan Tutik, seiring harga bahan pokok beras mengalami lonjakan yang cukup luar biasa terutama dalam tiga bulan terakhir, Pemerintah Kabupaten Kediri terus berupaya untuk menekan laju inflasi tinggi.

“Seperti arahan Mas Bup (Bupati Hanindhito), kami harus gencar mengadakan operasi pasar dan menggelar pasar murah. Keduanya bagian dari satgas pangan Pemkab Kediri. Apalagi ini menjelang ramadan dan idul fitri, jangan sampai inflasi tinggi,” terang Tutik, Jumat (1/3/2024).

Sebagaimana dalam pasar murah itu disediakan beberapa komoditas pangan. Di antaranya Beras SPHP sebanyak 8 ton, gula 500 kilogram (kg), minyak goreng, tepung terigu, telur, bawang merah dan bawang putih, serta sejumlah produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM).

Antusias warga juga terlihat ketika rela mengantre di stand-stand penjualan yang telah disediakan. Pasalnya, bahan pangan yang dijual jauh lebih murah dibandingkan harga pasaran. Seperti harga beras yang dijual dengan harga Rp10.400/kg, sedang di pasaran bisa mencapai kurang lebih Rp15.000/kg

Diakui Tutik, selain menggandeng Perum Bulog, pemerintah daerah juga bekerjasama dengan mitra PT Sinergi Gula Nusantara (SGN) dan Prisma Freshmart yang menyediakan berbagai olahan frozen food guna memastikan tak ada kekhawatiran masyarakat terkait kebutuhan

bahan pangan.

“Kalau ada desa butuh supporting segera disampaikan ke kami (pemerintah daerah) supaya kami adakan operasi pasar. Jangan sampai ada masyarakat yang tidak ada kecukupan bahan pokoknya,” pesannya.

Menurutnya, kenaikan harga komoditas tersebut disebabkan cuaca ekstrim sehingga berpengaruh pada produktivitas hasil panen petani yang masih terbilang minim. Terlebih kenaikan harga juga disinyalir lantaran mendekati Bulan Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri.

Apabila dilihat dari segi ketersediaan komoditas pangan, Tutik memastikan ketersediaan pangan masih dalam kategori aman di Kabupaten Kediri. Di antaranya beras, minyak goreng, telur, cabai, bawang merah, dan bawang putih.

“Begitu harga beras naik, biasanya harga komoditas yang lain akan mengikuti. Karena produktivitasnya belum banyak, sedangkan waktu panen nanti di kisaran

Bulan Maret. Tapi akan kita pantau terus mulai Februari akhir sampai Maret,” jelasnya.

Terpisah, Merlin, warga Kecamatan Gampengrejo, mengaku merasa terbantu dengan adanya operasi pasar murah tersebut. Menurutnya, saat kondisi sejumlah harga bahan pokok yang mengalami kenaikan signifikan, pemerintah daerah hadir untuk memfasilitasi dengan harga yang lebih terjangkau.

“Untuk harga yang lumayan terjangkau ini sangat membantu buat warga. Rencana juga mau lihat-lihat minyak goreng dulu,” katanya.

Adapun kegiatan operasi pasar murah itu diadakan secara bergilir mulai 28 Februari hingga 4 April 2024 di 26 kecamatan se-Kabupaten Kediri.

Selain menggelar pasar murah di tingkat kecamatan, Pemerintah Kabupaten Kediri bakal mengadakan operasi pasar beras SPHP di pasar-pasar Kabupaten Kediri (knf/adv/kan)

## Marhaban ya Ramadhan

Selamat Menunaikan Ibadah Puasa 1445 H

Jadikan momentum Ramadhan untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan. Semoga di bulan yang penuh rahmat ini, kita senantiasa mendapatkan kesehatan, keselamatan, dan keberkahan dari Allah.

suaramedianasional.com

## Kota Probolinggo Kembali Raih Piala Adipura, Pemkot Gelar Kirab



Pj. Wali Kota Probolinggo Nurkholis didampingi Sekda Kota bersama Forkopimda melepas kirab Piala Adipura untuk diarak keliling kota, Selasa (5/3).

Probolinggo, SMN - Pj Wali Kota Probolinggo gelar Kirab Adipura untuk piala tahun 2023 yang kembali diraih oleh Kota Probolinggo, (5/03).

Piala Adipura terakhir diraih pada tahun 2018, sedangkan di tahun 2022 hanya menerima Sertifikat Adipura. Untuk tahun ini, Kota Probolinggo kembali memperoleh Piala Adipura Kategori Kota Sedang untuk Tahun 2023.

Prosesi Kirab Piala Adipura dengan penyerahan piala oleh Sekda Ninik Ira Wibawati kepada Penjabat Wali (Pj) Kota Probolinggo, Nurkholis. Penyerahan tersebut dilakukan dalam apel penyambutan yang digelar di halaman Kantor Wali Kota Probolinggo. Setelah prosesi tersebut, selanjutnya piala akan di kirab keliling kota.

Nurkholis dalam kesempatan tersebut mengatakan, Piala Adipura ini adalah hasil kerja keras pemerintah kota sebelumnya di bawah kepemimpinan Wali Kota Hadi Zainal Abidin. Melalui upayanya, akhirnya Kota Probolinggo berhasil membawa kembali Piala Adipura.

"Kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada masyarakat, khususnya kepada pendahulu kami, Habib Hadi. Karena piala ini adalah perjuangan dari beliau, kami hanya menyempurnakan saja," katanya.

Nurkholis juga menjelaskan, agenda kirab adipura ini merupakan sarana untuk menunjukkan kepada masyarakat bahwa pemkot telah bekerja dalam menciptakan lingkungan kota yang bersih dan terbebas dari sampah.

"Malam ini, Piala Adipura kita kirab bukan untuk pamer, akan tetapi menunjukkan kepada masyarakat bahwa pemerintah kota dan seluruh unsur sudah bekerja. Dengan demikian, diharapkan bisa menambah semangat dan motivasi masyarakat agar hidup bersih dan lebih menjaga lingkungan terutama sampah," jelasnya.

Nurkholis menambahkan, berbagai program pengelolaan sampah yang dijalankan pemkot menjadi poin penting dalam penilaian Adipura.

"Salah satu indikator penilaiannya adalah program pengelolaan sampah, seperti TPA, bank sampah induk, taman kota, pengelolaan sampah dan fasilitas pengelolaan sampah yang dikelola oleh Swadaya Masyarakat (KSM)," tambahnya. (ed/adv)

## DPRD Kota Blitar Menggelar Rapat Paripurna, Sampaikan Rekomendasi Atas LKPJ Wali Kota 2023

Blitar, SMN - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Blitar menggelar rapat paripurna dengan agenda Penyampaian Rekomendasi DPRD Kota Blitar terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Wali Kota Blitar tahun 2023, di Graha Paripurna DPRD, Jumat (08/03/2024).

Rapat paripurna yang dipimpin Ketua DPRD Kota Blitar Syahrul Alim itu dihadiri Wali Kota Blitar Santoso, Wakil Walikota, Tjutjuk Sunario, Sekda Kota Blitar, Forkopimda, anggota DPRD Kota Blitar, sejumlah kepala OPD Pemkot Blitar, asisten, staf ahli dan Camat.

Ketua DPRD Syahrul Alim menyampaikan, berdasarkan Peraturan DPRD Kota Blitar no-

mor 1 tahun 2018 tentang Tata Tertib DPRD Kota Blitar, Rapat Paripurna kali merupakan rapat paripurna untuk pengumuman dan tidak mengambil keputusan, maka rapat paripurna dapat dilaksanakan tanpa harus memenuhi kuorum.

Rapat paripurna diawali dengan Laporan Panitia Khusus (Pansus) Pembahasan LKPJ Walikota tahun 2023 yang dibacakan juru bicara Pansus Dedik Hendarwanto. Dirinya menyampaikan sejumlah rekomendasi dan catatan terhadap LKPJ Walikota.

Salah satu catatan itu yakni, untuk melengkapi dan melakukan penyempurnaan LKPJ Walikota 2023 sebagaimana materi yang didapat, terdapat di dalam

Peraturan Menteri Dalam Negeri nomor 18 tahun 2020.

"Direkomendasikan agar program dan kegiatan dapat ditingkatkan melalui perurusan arah kebijakan yang lebih fokus, terukur sesuai permasalahan terkini dan ditunjang dengan alokasi anggaran yang tetap, cukup dan memadai sehingga seluruh target indikator kerja juga akan tercapai," jelasnya. (mam/adv)

Foto Samping: Suasana rapat paripurna dengan agenda Penyampaian Rekomendasi DPRD Kota Blitar terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Wali Kota Blitar tahun 2023, di Graha Paripurna DPRD, Jumat (08/03/2024)



## Resmikan Pasar Patok, Bupati Blitar: Siap Tampung Hasil Bumi Penataran



Bupati Blitar Hj. Rini Syarifah saat meresmikan pembangunan Pasar Patok yang terletak di Desa Sidorejo Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar

Blitar, SMN - Bupati Blitar Hj. Rini Syarifah meresmikan pembangunan Pasar Patok yang terletak di Desa Sidorejo Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar,

pada Jumat 08/03/2024 pagi.

Pembangunan Pasar Patok sendiri menggunakan Dana Tugas Pembantuan Kementerian Perdagangan Republik Indonesia

Tahun Anggaran 2023 sebesar Rp 2,8 Miliar.

Dalam sambutannya, Mak Rini, sapaan akrab Bupati Blitar mengungkapkan rasa terima kasihnya terhadap suksesnya pembangunan Pasar Patok tersebut.

"Alhamdulillah, pelaksanaan pembangunan Pasar Sidorejo Patok ini dapat diselesaikan sesuai target waktu yang telah ditetapkan," jelas bupati.

Dengan selesainya pembangunan ini, diharapkan Pasar Patok dapat menampung hasil pertanian dan perkebunan di Kabupaten Blitar.

"Sebelumnya dikirim ke Pasar Grosir Ngronggo dan Pare Kabupaten Kediri, sehingga den-

gan terbangunnya Pasar Sidorejo Patok ini, hasil pertanian dan perkebunan bisa dipasarkan di seluruh wilayah, artinya perputaran ekonomi tetap di Kabupaten Blitar," ucapnya.

Dalam agenda ini, turut hadir Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI, Direktur Sarana Perdagangan dan Logistik Kementerian Perdagangan RI, Sekretaris Daerah Blitar, serta beberapa kepala OPD.

Sementara itu, Dirjen Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan Isy Karim mengatakan bahwa tahun 2024 ini adalah periode terakhir Dana Tugas Pembantuan dapat dikururkan untuk pembangunan

yang menjadi wewenang pemerintah daerah.

"Berdasarkan PP Nomor 19 Tahun 2022 disebutkan bahwa Dana Tugas Pembantuan tidak dapat lagi digunakan untuk membangun apa yang menjadi wewenang pemerintah Kabupaten/Kota," jelasnya.

Ke depannya, Isy menganjurkan jika pemerintah daerah membutuhkan intervensi pemerintah pusat dalam hal pembangunan, maka dapat mengajukan melalui Dana Alokasi Khusus (DAU). "Jadi ini tahun terakhir. Ke depan kalau pemerintah kabupaten/kota membutuhkan intervensi, seperti pembangunan pasar, maka dapat diarahkan lewat DAU," pungkasnya. (mam)

Kepala Dinas DPKAD Beserta Jajaran Kabupaten Sukabumi Mengucapkan Selamat dan Sukses

### MTQ KE 46 TINGKAT KABUPATEN SUKABUMI

Penerbit : PT. SUARA MEDIA NASIONAL BERSINAR Surat Izin Usaha Penerbitan Pers : SK Menkum Ham Nomor : AHU-0017644 AH.01.01 Tahun 2022. Penanggung jawab : Kanti Wiyoto

Kantor Pusat: Dsn Tembora Ds. Ploasan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Kantor Redaksi: Jl. Brigjend Pol. Imam Bachri No.143 Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur. Telp./Fax: (0354) 2897707. Penanggung Jawab & Penasehat Hukum I: Rahmat Ardianto, SH. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri). Ombosman : Mujianto SE. Komisaris Utama: Dimas Bekti S. Direktur Utama: Winarti. Wakil Direktur: Kanti Wiyoto. Pimpinan Redaksi/Penanggung Jawab: Kundari Pri S. Wakil Pimred: Edi Sunarko RD. Bendahara/Keuangan: M. Yusuf Maulana. Admin Perusahaan: Susiani Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur: Agus Imani S, Dimas Bekti S. Admin Redaksi: Achmad Syaifi. Humas: Futi'ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Achmad Syaifi, Yusuf, Manager Marketing: M. Edy Fathuroklim, Crew dan Wartawan: Kota/Kab. Kediri: Henny Puji L., Hari Pramono, Imam Subawi. Blitar Kota/Kab : Agus Imam S. Tulungagung/Trenggalek : Yusuf, Bangkalan, Pamekasan, Sampang: Wahyudi Hermawan. Surabaya : Ahmadi Mojokerto : Slamet W. Jombang : Puji W, Arif W, Nganjuk : E. Widyantoro, Agung B.F. Madiun/Ponorogo : Dra. Suyanto. Ngawi: Kundari Pri Susanti S. Kota/Kab. Probolinggo: Edi Sunarko RD. Lumajang : Rochimawati. Perwakilan Jawa Tengah : Suroto Anto S. Kab. Rembang : Orsal. Bandung: Aldi R. Panjaitan. Biro Sukabumi: Roby Cahyadi (biro). Perwakilan Kaltim dan Kaltara : Syahrani Kabupaten Karimun : Timbul Maradona. H. Biro Tanjung Pinang : J. Parliungan Hutasaot. Sulawesi Selatan : Andi M. Batam: Parulian Halomoan Sipayang. Perwakilan Riau : Marudut Daud Purba. Kab.Mukomuko : Burhanudin (Kabiro). Koordinator Wartawan Jakarta : Parulian Tambun. Perwakilan Sumatera Utara : Jobni Roha. Kabiro Depok dan Bogor: Diddy Kurniawan. Kabiro Kab. Asahan : Inran Nasution. Bengkulu : Hendra (Kabiro), Ervan, Andi W. Labuhanbatu Raya : Samsul Bahri (Kabiro), Sanimin. Lampung : Yuliar (Kabiro), Musi Rawas Utara : Tanzil (Kabiro)

No.Rekening Bank BRI Capem Wates Kabupaten Kediri. Norek. 2289-01-000474-30-2 A/N Suara Media Nasional Bersinar. No.Rekening Bank Jatim Cabang Kediri Norek. 0061042661 A/N Suara Media NasionalBersinarPT. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com.Percetakan : PT.Aksara Grafika Surabaya, AlamatPercetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur. Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan.. Waspada! Waratawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARAMEDIA NASIONAL" di Dusun Ploasan Desa Ploasan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax (0354) 2897707, 082331999509, 085645867811. Admin SMN :081230908258. Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak termutat harap menghubungi kantor redaksi "SUARAMEDIA NASIONAL". Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal. Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam Box Redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak yang tersedia. Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI!!!!

"Jika pers merugikan, jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers" Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers). Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8, Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874, 3504874-75. Fax. (021) 3452030 Email : dewanpers@cbn.net.id. Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id



# Pemkab Kediri Terima Hibah Dua Bidang Tanah dari KPK



Hibah dua bidang tanah itu diserahkan Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Nawawi Pomolango kepada Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa di Kantor DPRD Kota Tomohon, Sulawesi Utara

Kediri, SMN - Pemerintah Kabupaten Kediri menerima hibah barang rampasan negara hasil dari perkara tindak pidana korupsi berupa dua bidang tanah dengan nilai Rp3,9 miliar, Kamis (7/3/2024).

Hibah tanah rampasan negara itu diserahkan Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Nawawi Pomolango kepada Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa di Kantor DPRD Kota Tomohon, Sulawesi Utara.

Mbak Dewi, sapaan akrab Dewi Mariya Ulfa mewakili Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana menyebut aset tanah yang diterima nantinya akan diperuntukkan sebagaimana aturan yang berlaku.

Kabupaten Kediri, lanjut Dewi, saat ini tengah fokus menyambut beroperasinya Bandara Internasional Doho yang dibangun di

wilayah Kediri bagian barat. Adanya bandara tersebut, diakui, masih dibutuhkan pengembangan-pengembangan wilayah termasuk sarana prasarana pendukung, seperti sarana kesehatan maupun yang lain.

"Kami berharap dua aset yang diberikan kepada kami yang ada di Pemerintah Kabupaten Kediri, akan benar-benar bisa dimanfaatkan untuk penunjang pembangunan yang ada di Bumi Panjalu," katanya.

Dua bidang tanah yang diterima Pemerintah Kabupaten Kediri, pertama di Desa Nyawang dengan luas 3.580 m<sup>2</sup> senilai Rp2.859.669.000 dan kedua di Desa Ngadi dengan luas 3.195 m<sup>2</sup> dengan nilai Rp1.091.823.000.

Disisi lain, menurut Mbak Dewi, Pemerintah Kabupaten Kediri berkomitmen dan siap berkolaborasi

dengan aparat penegak hukum, termasuk KPK dalam upaya pencegahan dan pemberantasan tindak pidana korupsi.

Ditekankan Mbak Dewi, sinergitas antara pemerintah daerah dengan aparat penegak hukum merupakan kunci utama dalam pengelolaan tata pemerintahan yang bersih dan transparan.



Pemerintah Kabupaten Kediri menerima hibah barang rampasan negara hasil dari perkara tindak pidana korupsi berupa dua bidang tanah dengan nilai Rp3,9 miliar, Kamis (7/3/2024)

"Semoga kerjasama yang baik antara KPK dengan pemerintah daerah dapat terus terjalin dan memberikan manfaat yang besar bagi kemajuan bagi Indonesia," ucapnya.

Sementara itu, Ketua KPK Nawawi Pomolango menyampaikan, dari penyerahan hibah barang rampasan negara melalui KPK tersebut diharapkan tidak sekedar seremonial melainkan memberikan kemanfaatan bagi lembaga negara dan pemerintah daerah disamping memperkuat sinergitas dalam pemberantasan korupsi.

"Diharapkan kita bisa mengambil hikmah dari kegiatan PSP hibah ini, yaitu satu jangsan korupsi," tegasnya.

Selain Pemerintah Kabupaten Kediri, ada lima instansi lain penerima hibah barang rampasan negara dari perkara tindak pidana korupsi. Masing-masing, Kementerian Keuangan (Kemkeu), Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI), BNN, Pemkot Tomohon, dan Pemkab Tulungagung (kmf/adv/kan)

# Pj Wali Kota Kediri Resmikan Pengembangan Pembangunan Pasar Grosir Ngronggo

Kota Kediri, SMN - Pj Wali Kota Kediri Zanariah melakukan Peresmian Pengembangan Pasar Grosir Buah dan Sayur Ngronggo Kota Kediri, Kamis (7/3). Pengembangan pembangunan pasar grosir ini berupa pembangunan kios dan sarana prasarana pendukung lainnya. Proses pembangunan sudah mencapai 97% dari target dan telah berdiri 107 kios baru. Saat ini juga sedang dilanjutkan pembangunan sarana prasarana pendukung seperti gapura dan taman.

"Sejak September 2023, Perumda Pasar dan paguyuban pedagang Pasar Gosir Ngronggo melakukan perjanjian kerjasama tentang pembangunan lanjutan kios bagi pedagang pasar grosir ini. Kelanjutan pembangunan ini berlangsung dengan sistem Bangun Guna Serah (BGS). Jadi seluruh biaya proses pembangunan hasil swadaya dari pedagang dengan jangka waktu perjanjian BGS selama 10 tahun," ujar Pj Wali Kota Kediri.

Zanariah menambahkan setelah jangka waktu habis, pengelolaan diserahkan kembali kepada Perumda Pasar Joyoboyo Kota Kediri. Maka dari itu, baik



Pj Wali Kota Kediri Zanariah saat memberikan sambutan dalam acara peresmian pengembangan Pasar Grosir Buah dan Sayur Ngronggo Kota Kediri, Kamis (7/3)

pengelola maupun pedagang pasar untuk menjaga dan merawat pasar ini agar tetap aman, nyaman, bersih dan asri. Di samping itu, manajemen pengelolaan pasar harus lebih profesional untuk meningkatkan mutu layanan dan menjamin kualitas produk. "Tujuannya agar Pasar Grosir Ngronggo ini menarik banyak konsumen dan berdampak menguntungkan semua pihak," harapnya.

Di akhir sambutannya, Pj Wali Kota Kediri meminta agar di sekitar ki-

os-kios ini untuk ditanami tanaman agar asri dan tidak panas. Selain itu, dihadapkannya perbankan pada acara ini diharapkan transaksi di pasar ini kedepan menggunakan digitalisasi. Karena dengan digitalisasi dapat mengurangi kecurangan yang terjadi. "Kita sebagai pemda juga bisa mengetahui proses perputaran ekonomi di Pasar Grosir Ngronggo ini," tutupnya.

Setelah peresmian dilakukan, dilanjutkan meninjau kios-kios yang ada di Pasar Grosir Ngrong-

go dan berinteraksi dengan para pedagang.

Turut hadir dalam acara ini Sekretaris Daerah Kota Kediri Bagus Alit, Dewan Pengawas Perumda Pasar Joyoboyo Edi Darmasto, Direktur Perumda Pasar Joyoboyo Djauhari Luthifi, Inspektur Inspektorat Muklis Isnaini, Kabag Perencanaan Tetuko Erwin Sukarno, Lurah Ngronggo Heru Sugiarto, perbankan, paguyuban pedagang dan para pedagang Pasar Grosir Ngronggo Kediri (kmf/kan)

# Upaya Kurangi Produksi Sampah, Pj Wali Kota Kediri Harap Masyarakat Pilah Sampah Sesuai Kategorinya



Pj Wali Kota Kediri Zanariah saat foto bersama usai pimpin apel Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) tahun 2024 di Lapangan Perumahan Dermo, Jumat (8/3).

Kota Kediri, SMN - Pj Wali Kota Kediri Zanariah pimpin apel Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) tahun 2024 di Lapangan Perumahan Dermo, Jumat (8/3). Setelah selesai apel, ada persembahan peragaan kain batik karya PKK Kelurahan Dermo dan juga peragaan busana dari limbah plastik oleh siswa siswi SDN Dermo 2.

"Sampah masih menja-

di permasalahan kompleks yang dihadapi seluruh dunia tak terkecuali Indonesia begitu pula Kota Kediri. Saya sangat sedih apabila membuang sampah terkhhusus sampah plastik berserakan. Tolong yang hadir di sini untuk mensosialisasikan di lingkungan tempat tinggalnya, maupun di lingkungan kerjanya agar tidak membuang sampah terkhhusus sampah plastik sembar-

ang," himbau Pj Wali Kota Kediri.

Zanariah menambahkan sampah-sampah itu harus dipilah antara sampah plastik, sampah sisa makanan dan lainnya. Bila sampah plastik bisa didaur ulang bisa dibuat produk yang bernilai jual, begitu juga dengan sampah sisa makanan bisa dibuat kompos yang menyuburkan tanaman. Hal ini sebagai upaya un-

tuk mengurangi produksi sampah di Kota Kediri. "Saya harap kebiasaan memilah sampah dan membuang sampah pada tempatnya ini terus tumbuh mulai hari ini dan konsisten dilakukan di rumah masing-masing," harapnya.

Di akhir sambutannya, Pj Wali Kota Kediri menekankan pada peringatan HPSN ini tidak hanya menjadi seremonial saja. Namun bisa menumbuhkan kesadaran dan kepedulian terhadap pengelolaan sampah, sehingga dapat menjadi nilai tambah dalam berkontribusi pada terwujudnya zero waste Kota Kediri. "Mari optimalkan bulan sampah nasional ini, atasi sampah plastik dengan cara produktif," tutupnya.

Apel HPSN 2024 ini diikuti oleh Kepala DLHKP Kota Kediri Imam Muttakin, Camat Mojojoto Bambang Tri Lasmono, lurah se-Kecamatan Mojojoto, guru dan murid SDN Dermo 2 Kediri, komunitas lingkungan 3R, dan Kader Bank Sampah Intan Berseri. (kmf/kan)

# Pemkab Nganjuk Serahkan Kepesertaan 5.066 Orang Sub PPKBD dan Kader Sebagai Peserta BPJS Ketenagakerjaan



Nur Solekan Sekretaris Daerah Kabupaten Nganjuk menyerahkan kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan

Nganjuk, SMN - Kamis (7/3/2024) bertempat di Pendopo Kabupaten Nganjuk, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Nganjuk bekerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan melakukan kegiatan launching kepesertaan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan bagi kader PPKBD dan Sub PPKBD.

Hadi Purnomo Kepala Kantor Wilayah BPJS Ketenagakerjaan Provinsi Jawa Timur sangat mengapresiasi Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (PPKB) dengan memberikan iuran sebanyak 5.066 orang dengan rincian Sub PPKBD sebanyak 4.876 orang dan Kader sebanyak 284 orang.

Hadi Purnomo menyampaikan bahwa manfaat bagi peserta BPJS Ketenagaker-

jaan diantaranya adalah peserta yang meninggal dunia bukan dikarenakan kecelakaan (kematian biasa) maka peserta dapat mengajukan klaim sebesar Rp 42 juta.

Sedangkan bagi peserta yang meninggal dunia dan kesertaan minimal mencapai 3 tahun serta memiliki 2 anak yang belum menikah dan bekerja serta belum berusia 23 tahun maka anak akan menerima biaya siswa sebesar Rp 174 juta.

"Untuk peserta yang mengalami kecelakaan akan mendapat biaya pengobatan hingga sembuh dan yang meninggal akan mendapatkan santunan sebanyak 48 kali penghasilan dengan diterima per bulan," urai Hadi Purnomo.

Ditempat yang sama Nur Solekan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Nganjuk dalam sambutan-

nya menyampaikan rasa terima kasih kepada BPJS Ketenagakerjaan atas kerjanya, dimana para kader PPKBD adalah garis terdepan dalam menekan angka stunting di desa.

"Dengan kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan ini bisa memberikan salah satu solusi rasa nyaman dalam bekerja," ucap Nur Solekan.

Sementara Nafhan Tohawi Kepala Dinas PPKB Kabupaten Nganjuk berharap para Sub PPKBD dan Kader dapat bekerja dengan tenang dan nyaman yang mana berdampak pada kualitas dan kuantitas dalam bekerja.

"Dgnan mendapatkan perlindungan sosial dari negara melalui BPJS Ketenagakerjaan semoga para peserta dapat semalun sejahtera," pungkas Nafhan Tohawi. (yan)

# Dishub Kabupaten Nganjuk Gelar Bimtek dan Sosialisasi Keselamatan Penyediaan Jasa Angkutan

Nganjuk, SMN - Kamis (7/3/2024) bertempat di Kecamatan Pace Dinas Perhubungan Kabupaten Nganjuk menggelar Pembinaan dan Bimbingan Teknis (Bimtek) sekaligus sosialisasi bagi pengusaha angkutan di Kabupaten Nganjuk.

Camat Pace Nur Dian menyampaikan bahwa kegiatan tersebut Leading Sektornya adalah Dinas Perhubungan Kabupaten Nganjuk terkait bimbingan teknis sekaligus sosialisasi berkaitan dengan keselamatan di jalan raya bagi para

Solekan, Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Nganjuk Tri Cahyono, Kasat Lantas Polres Nganjuk AKP Ahmad Rokan, Camat Pace Nur Dian serta para pengusaha angkutan di Kabupaten Nganjuk.

Turut hadir dalam kegiatan ini Sekretaris Daerah Kabupaten Nganjuk Nur



Suasana Bimtek Dishub Kabupaten Nganjuk di Kecamatan Pace

pengusaha angkutan, baik angkutan penumpang mau-

pun angkutan barang atau material. (gung)

Marhaban ya Ramadhan Selamat Menunaikan Ibadah Puasa 1445 H. Jadikan momentum Ramadhan untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan. Semoga di bulan yang penuh rahmat ini, kita senantiasa mendapatkan kesehatan, keselamatan, dan keberkahan dari Allah.

## Pemkot Probolinggo Gelar Evaluasi Mandiri untuk Pertahankan KLA Utama

Probolinggo, SMN - Guna memperoleh hasil penilaian indikator Kota Layak Anak (KLA) 100% di tahun 2024, Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Dinsos PPPA) Kota Probolinggo menyelenggarakan Sosialisasi Evaluasi KLA Tahun 2024 Melalui Evaluasi Mandiri (EM), Jum'at (8/3). Acara tersebut bertempat di Puri Manggala Bhakti kantor pemerintah kota Probolinggo.

Kepala Bidang Perlindungan Perempuan dan Pengarusutamaan Hak Anak pada Dinsos PPPA Mira Susanti, melaporkan, sosialisasi ini bertujuan untuk menyampaikan informasi mengenai strategi dan teknis pengisian indikator KLA kepada perangkat daerah di lingkungan pemkot. Juga dalam



Pelaksanaan sosialisasi Evaluasi KLA tahun 2024.

upaya untuk mempertahankan capaian KLA Kategori Utama yang diraih Kota Probolinggo pada tahun 2022 dan 2023 sekaligus monev terhadap pemenuhan dan perlindungan anak.

"Dari hasil evaluasi mandiri, dapat memperbaiki hasil penginputan indikator KLA sehingga bisa mencapai 100% serta menjadi monitoring dan evaluasi dalam pemenuhan hak anak serta perlindungan anak di Kota Probolinggo," terangnya.

Asisten Pemerintahan Madiah menyerukan komitmen setiap kepala perangkat daerah dalam memenuhi hak dan perlindungan terhadap anak. Hal ini penting untuk mendukung program nasional Indonesia layak anak 2030.

"Yang utama merupakan komitmen dari kepala daerah beserta perangkat daerah untuk memenuhi asas pemenuhan hak anak dan juga perlindungan terhadap anak dan mempertahankan predikat Kota Probolinggo Layak Anak kategori utama, mendukung Indonesia layak anak tahun 2030 dan Indonesia emas tahun 2045," ujarnya.

Turut hadir dalam acara sosialisasi diantaranya perwakilan Cabang Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Jawa Timur Wilayah Probolinggo, Kementerian Agama Kota Probolinggo dan Perusahaan Air Minum (Perumda) Kota Probolinggo. (ed)

## Pemkot Probolinggo Menggelar Pelatihan Penyusunan Daftar Informasi Publik

Probolinggo, SMN - Pemkot Probolinggo sebagai PPID Utama menggelar kegiatan Pelatihan Penyusunan Daftar Informasi Publik serta Uji Konsekuensi untuk Daftar Informasi yang Dikecualikan, Rabu (6/3). Acara tersebut bertempat di Gedung Puri Manggala Bhakti.

Agenda yang dibuka oleh Asisten Administrasi Umum (Asdum) Retno Fajar Winarti tersebut disambut antusias oleh para peserta yang mengelola PPID di satuan kerjanya. Asdum Retno mengatakan bahwa salah satu instrumen penting untuk optimalisasi pelayanan informasi publik tersebut adalah menyusun Daftar Informasi Publik (DIP) dan Daftar Informasi yang Dikecualikan (DIK) pada perangkat daerah di lingkungan Pemerintah Kota Probolinggo.

"Tersedianya DIP dan DIK ini akan berkontribusi bagi semakin meningkatnya keterbukaan informasi publik badan publik, sekaligus menghindari potensi sengketa informasi. Berdasarkan hal-hal di atas sangat penting kiranya Pemerintah memberikan pelatihan bagi



Kepala Diskominfo Aman Suryaman dalam kegiatan Gelar Pelatihan.

PPID Pelaksana tentang penyusunan DIP dan DIK, membahas kriteria informasi yang wajib disediakan dan diumumkan secara berkala, informasi yang merta, hingga informasi tersedia setiap saat dan informasi yang dikecualikan," jelas Asdum Retno.

Narasumber dalam giat kali ini adalah Komisioner dari Komisi Informasi (KI) Jawa Timur Elis Yusriniyati. Elis menjelaskan tentang bagaimana semua informasi yang dimiliki oleh badan publik harus dikumpulkan dan diklasifikasikan.

"Jangan lupa, jika menemui informasi yang diduga dikecualikan, kita harus menguji konsekuensi informasi tersebut, pastinya harus sesuai dengan UU Nomor 14 tahun 2008 ayat 17. Harus ada dasar hukumnya, kalau ada dasar hukum yang lain, monggo silahkan boleh," ujar Elis yang sangat enerjik dalam menyampaikan materi.

Selain mengisi materi pelatihan bagi PPID Pelaksana, Elis juga mensosialisasikan informasi tersebut melalui dialog interaktif di Radio Suara Kota Probolinggo. Didampingi oleh Kepala Bidang Pengelolaan Informasi Publik Diskominfo Mirza Nurul Halifa, Wanita murah senyum ini mengajak seluruh warga Kota Probolinggo untuk melek terhadap informasi yang dimiliki oleh Pemkot Probolinggo. (ed)

## Pj Wali Kota Probolinggo Ajak Para Wartawan Sukseskan Pilkada

Probolinggo, SMN - Pj Wali kota Probolinggo Nurkholis, melalui Diskominfo mengajak awak media ikut menyaksikan pesta demokrasi Pemilu Pilkada November mendatang.

Nurkholis menuturkan jika dirinya ditunjuk pemerintah pusat untuk memimpin kota Probolinggo, hingga terpilihnya Wali kota yang definitif. Karena itu semua kebijakan yang dilakukan sejak pertama kali menjabat, tidak punya tendensi politik maupun kepentingan lainnya.

"Saya bertugas disini dengan tujuan ingin membangun kota ini lebih baik dari segala sisi. Jika program sebelumnya baik, maka akan kami lanjutkan. Terlepas itu di masa kepemimpinan siapa, jadi tolong tidak dibanding-bandingkan. Nawatuu saya, hanya ingin berkontribusi



Pj Wali kota Nurkholis dalam kegiatan Peringatan HPN 2024.

positif serta menorehkan history bagi kepentingan masyarakat. Segala saran dan kritik, saya terima dengan terbuka. Karena media adalah corong informasi masyarakat," tegasnya.

Nurkholis juga menceritakan pengalamannya di dunia kehumasan Provinsi Jatim. Karena itu tak heran jika ia bersahabat dengan para jurnalis berbagai media di Jawa Timur. Nurkholis

juga meminta media menjadi tempat edukasi bagi masyarakat saat pemilu. "Mari kita sepakati dulu komitmen bersama untuk netral saat pemilu. Background saya sebagai ASN, sehingga saat pesta demokrasi nanti tidak bisa intervensi apapun. Saya juga meminta dukungan teman-teman media dalam mewujudkan Kota Probolinggo yang maju

dan bermanfaat bagi kepentingan masyarakat," pintunya.

Nurkholis juga berharap pertemuan dengan para wartawan ini, selanjutnya dapat berlangsung secara santiautau di tempat terbuka dan tidak secara formal. "Untuk selanjutnya kita lakukan pertemuan sambil ngopi ngopi," harapnya.

Acara itu juga dijadikan momentum untuk peringatan Hari Pers Nasional (HPN) dengan pemotongan tumpeng yang diserahkan Pj Wali Kota Nurkholis kepada berbagai wadah organisasi media. Diantaranya, Ketua PWI (Persatuan Wartawan Indonesia) HA Suyuti, M. Hisbullah Huda perwakilan dari JISPRO (Jumalis Probolinggo), Ketua AWPR (Afiliasi Wartawan Probolinggo Raya) Hariyadi, dan Suhri Ketua F-Wamipro. (ed)

## Pemkab Lumajang Adakan Kirab Penghargaan, Sekda Ucapkan Terimakasih kepada Masyarakat

Lumajang, SMN - Prestasi gemilang Kabupaten Lumajang, Jawa Timur dalam kacamata Nasional tidak hanya menjadi buah tangan pemerintah semata. Kesuksesan tersebut menjadi cerminan sinergi kuat antara Pemerintah Kabupaten Lumajang, masyarakat, dan seluruh pemangku kepentingan.

"Sungguh membanggakan, bahwa keberhasilan Kabupaten Lumajang meraih serangkaian penghargaan tidak terlepas dari kontribusi luar biasa masyarakat dan para stakeholder yang terlibat," ujar Sekretaris Daerah Kabupaten Lumajang, Agus Triyono, saat memimpin apel keberangkatan kirab penghargaan, di Halaman Kantor Bupati Lumajang, Jumat (8/3) lalu.

Agus Triyono juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh jajaran Pemkab Lumajang yang telah memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Dalam setiap upaya, pasti ada hasil. Kami sangat berterima kasih karena sampai saat ini



Keberangkatan kirab penghargaan

kami masih mampu menghasilkan prestasi yang berarti bagi masyarakat Lumajang," ungkapnya.

Dalam kirab penghargaan tersebut, beberapa prestasi gemilang yang berhasil disandang Kabupaten Lumajang turut dipamerkan Seperti Piala Adipura 2023, Peringkat I untuk Kategori Provinsi Kabupaten Kota Terbaik, Konten Berita Terpopuler dalam Ajang Anugerah Media Center 2024, Penghargaan Bidang Kesehatan Swasti Saba Padapa dalam Penyelenggaraan

Kabupaten Sehat, Penghargaan Terbaik 1 dari BPOM RI dalam Pengawasan Pangan Olahan, dan Harapan 1 Lomba Video Menu MPASI Tingkat Nasional. Proses kirab penghargaan dimulai dari Halaman Kantor Bupati Lumajang menuju Ahun-alun Utara melalui Jalan Sutoyo, Jalan Diponegoro, Jalan Hariyono, Jalan Ghozali, Jalan PB Sudiirman, Jalan S. Paman, Alun-Alun Lumajang, dan berakhir di Pendopo Arya Wiraraja Kabupaten Lumajang. (Tik)

## Antisipasi Kenaikan Harga Jelang Ramadan, Tim Pengendali Inflasi Daerah Lumajang Gelar Rapat

Lumajang, SMN - Menyongsong kedatangan bulan suci Ramadan 1445 H, Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Lumajang mengadakan high level meeting untuk mempersiapkan langkah-langkah menghadapi potensi lonjakan harga kebutuhan bahan pokok di Lumajang.

"Peran TPID dalam menjaga stabilitas perekonomian sangat krusial, tidak hanya dalam mengendalikan fluktuasi harga tetapi juga dalam memastikan distribusi yang efisien," ujar Pj Bupati Lumajang, Indah Wahyuni (Yuyun) saat memimpin High Level Meeting di CCRoom Pemkab Lumajang, beberapa hari lalu.

Yuyun juga menyampaikan,



Antisipasi Kenaikan Harga Jelang Ramadan, Tim Pengendali Inflasi Daerah Lumajang Gelar Rapat

bahwa sejumlah langkah telah diambil oleh TPID Lumajang, termasuk pelaksanaan operasi pasar murah di titik-titik strategis. Operasi pasar murah tersebut menawarkan berbagai ko-

moditas pangan dengan harga yang lebih terjangkau dibandingkan harga pasar, seperti beras, minyak goreng, gula pasir, telur ayam ras, dan bawang merah.

"Kami berharap usaha ini akan membuahkan hasil yang positif, dengan harga yang terjangkau, ketersediaan pangan yang cukup, dan distribusi yang merata," harapnya.

Selain dihadiri oleh TPID Lumajang dan kepala perangkat daerah di Kabupaten Lumajang, High Level Meeting juga dihadiri oleh Kepala Bank Indonesia Perwakilan Jember, perwakilan Perum Bulog, dan perwakilan Hiswana Migas.

"Diharapkan harga kebutuhan pokok tetap stabil, ketersediaannya memadai, dan distribusinya lancar, tidak hanya untuk bahan pokok tetapi juga termasuk BBM dan LPG," tutupnya. (Tik)

## Kabar Gembira! Sektor Wisata dan Pertanian Lumajang Naik Signifikan

Lumajang, SMN - Pj Bupati Lumajang, Indah Wahyuni (Yuyun), membagikan kabar gembira mengenai kemajuan pesat sektor pariwisata di Kabupaten Lumajang, Jawa Timur. Kenaikan yang luar biasa tersebut tergambar dari lonjakan jumlah kunjungan wisatawan mancanegara yang mencapai 26.539 orang.

"Ini adalah pencapaian luar biasa, di mana jumlah wisatawan mancanegara pada tahun 2023 mencapai 26.539 orang, mengalami peningkatan mencolok sebesar 21.928 orang dari tahun sebelumnya yang hanya tercatat 4.611 orang," ungkap Yuyun dalam rapat paripurna di Gedung DPRD Lumajang, beberapa hari lalu.

Namun, kegembiraan tidak hanya berhenti di situ. Kabar baik juga datang dari sektor pertanian, di mana produktivitas komoditas pertanian meningkat



Pj Bupati Lumajang Indah Wahyuni

secara signifikan sebesar 44 persen dari tahun 2022.

"Produktivitas komoditas pertanian pada tahun 2023 mengalami peningkatan yang signifikan sebesar 44 persen dari tahun sebelumnya, mencapai angka 5.923.809 kwintal,"

terangnya.

Yuyun menyatakan, bahwa pencapaian tersebut adalah hasil dari pelaksanaan misi utama Kabupaten Lumajang, yakni mewujudkan perekonomian daerah yang berkelanjutan, yang bersumber dari pertanian, usaha

mikro, dan pariwisata.

Dalam kesempatan itu, Yuyun juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Lumajang, termasuk pimpinan dan anggota DPRD, Forkopimda, alim ulama, tokoh masyarakat, insan pers, dan seluruh elemen masyarakat.

"Sebagai perwakilan dari pemerintah Kabupaten Lumajang, saya ingin menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh pimpinan dan anggota DPRD, Forkopimda, alim ulama, tokoh masyarakat, insan pers, dan seluruh elemen masyarakat atas dukungan yang telah diberikan dalam menjalankan pemerintahan, pembangunan, dan pemberdayaan masyarakat di Kabupaten Lumajang," pungkaskannya. (Tik)

## Antisipasi Gangguan Jelang Ramadhan, Polres Lumajang Laksanakan Rakor

Lumajang, SMN - Polres Lumajang gelar rapat koordinasi (rakor) mengantisipasi gangguan keamanan di saat bulan suci Ramadhan 1445 Hijriah, Jumat (8/3).

Kegiatan rakor dipimpin Wakapolres Lumajang Kompol I Komang Yuwandi Sastra, dihadiri Kabag Ops, kabag Log, Kabag SDM, Kasiwas, KBO Reskrim, KBO Intel dan KBO Narkoba.

Wakapores Lumajang Kompol I Komang Yuwandi Sastra melalui Kasi Humas Ipda Sugiarto menjelaskan, rapat koordinasi ini maksud dan tujuannya untuk mengantisipasi gangguan keamanan ketika bulan suci Ramadhan, demi mewujudkan ketertiban masyarakat.

"Rakor dilaksanakan untuk mengantisipasi gangguan keamanan, menjelang bulan suci ramadhan diantaranya sambang



Antisipasi Gangguan Jelang Ramadhan, Polres Lumajang Laksanakan Rakor

tokoh agama, masyarakat, dan pemuda untuk bersama-sama memelihara kamtibmas," ujar Ipda Sugiarto.

Dalam rakor tersebut, Wakapolres menekankan kepada para kapolsek untuk rutin melaksanakan patroli baik siang dan

malam untuk antisipasi kejahatan jelang ramadhan.

"Perintah Wakapolres, agar para Kapolsek jajaran melaksanakan patroli rutin mengingat pada bulan puasa kewaspadaan harus lebih ditingkatkan," tegasnya. (Tik)

Baca juga versi online di:  
suaramedianasional.co.id

SCAN  
DI SINI



## Berikan Dukungan Pelaku Ekonomi Kreatif, Disparpora Kabupaten Madiun Gelar "BREM"



Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olah Raga (Disparpora) Kabupaten Madiun, Anang Sulistijono didampingi Kabid Pemasaran Pariwisata Dian Widayanti saat meninjau stand pelaku ekonomi kreatif Madiun di halaman Gedung Kampung Pesilat Kabupaten Madiun.

Kegiatan itu, selain untuk mempromosikan produk ekonomi kreatif, juga untuk melakukan pendataan terhadap

pelaku ekonomi kreatif di 15 kecamatan. Acara tersebut diikuti oleh 180 para pelaku ekonomi kreatif yang terdapat berasal dari 11 desa dan 3 kelurahan se wilayah Kecamatan Mejayan Kabupaten Madiun.

Acara BREM mulai berlangsung dari pukul 16.00 WIB hingga 22.00 WIB. Acara BREM ini menampilkan berbagai pameran diantaranya kuliner, kesenian, fotografi, potong rambut, musik dan fashion yang merupakan karya karya masyarakat Kabupaten Madiun.

Dalam kesempatan ini, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olah Raga (DISPARPO-RA) Kabupaten Madiun, Anang Sulistijono mengatakan bahwa acara kegiatan BREM ini bertujuan untuk mengidentifikasi seluruh para pelaku ekonomi kreatif di Kabupaten Madiun.

"Dalam acara kegiatan

BREM ini kami fokus pada para pelaku ekonomi kreatif di wilayah Kecamatan Mejayan, selanjutnya kami akan melanjutkan di Kecamatan lainnya. Harapan kami adalah dengan adanya acara kegiatan BREM ini kami selain tau jumlah para pelaku ekonomi kreatif," jelas Anang Sulistijono.

Di tempat yang sama, Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata DISPARPORA Kabupaten Madiun Dian Widayanti menyapa para pelaku ekonomi kreatif yang ada di dalam acara kegiatan BREM ini yang telah menempati puluhan stand tersebut.

"Hal ini, mudah mudahan kedepannya bisa menambah pemasukan perekonomian masyarakat khususnya para pelaku ekonomi kreatif tersebut dari hasil produk produksinya," jelas Dian Widayanti. (SY/ADV)

## Ketahuan Tebang Pohon Jati di Magetan, 4 Pelaku Melarikan Diri Tinggalkan Motor



Motor modifikasi pelaku pembalakan liar yang digunakan mengangkut batang pohon jati, ditinggalkan di lokasi Petak 82, RPH Poh Ijo BKPH Sampung, masuk wilayah hukum Polsek Parang, Kabupaten Magetan.

Madiun, SMN - Polisi Kehutanan (Polhut) Mobile KPH Madiun, memburu 4 pelaku pembalakan liar pohon jati di Petak 82 RPH Poh Ijo BKPH Sampung, masuk wilayah hukum Polsek Parang, Kabupaten Magetan.

Komandan Regu Polhut Mobil KPH Madiun Tito Murbo Santoso, mengaku mendapatkan informasi tersebut Jumat (8/3/2024) sekira pukul 03.15 WIB, dari Asper BKP Sampung.

"Ada kendaraan muat kayu jati di TKP tersebut. Setelah itu, kami segera merapat dan bersiaga di lokasi untuk melakukan penyergapan," ujar Tito.

Dirinya menuturkan, setelah ditunggu hingga 3 jam, tepat-

nya pada pukul 06.00 WIB, tidak ada tanda tanda truk, masuk ke lokasi yang dilaporkan.

"Kami melihat ada 4 orang mengendarai sepeda motor, berniat melangsir kayu jati tanpa izin," tuturnya.

Spontan saja, lanjut Tito, tim gabungan Asper Sampung langsung berusaha melakukan penyergapan. Serta menghubungi petugas lainnya untuk segera merapat di TKP.

"4 pelaku berhasil melarikan diri, meninggalkan barang bukti motor dan belasan batang pohon di TKP," tandas Tito.

Meski demikian, pelaku yang dapat dikenali petugas, langsung dilaporkan ke Polsek Parang, guna penyelidikan dan pengejaran. (\*)

## Pastikan Stok Beras Aman, Pj Bupati Madiun Lakukan Monev di Sejumlah Pasar



Pj Bupati Madiun Tontro Pahlawanto didampingi Forkopimda dan sejumlah OPD terkait melakukan pengecekan di pasar tradisional di wilayah Kabupaten Madiun pada saat ini belemper di Pasar Nglames Kecamatan Madiun

hingga berakhir di Pasar Dolopo Kecamatan Dolopo. Hal ini untuk memastikan ketersediaan bahan pokok khususnya beras di wilayah Kabupaten Madiun masih aman atau tidak.

"Kami memastikan harga beras dan sembako di Kabupaten Madiun tidak mahal bagi masyarakatnya dan masih dalam ba-

nda kewajaran" ujar Tontro.

Selanjutnya Tontro menjelaskan beras medium SPHP digelar untuk membantu dan meringankan beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok. Adapun harga yang dijual pada saat operasi pasar untuk beras medium sesuai HET sebesar Rp 10.900.- per kilo gram. Untuk mendapatkannya masyarakat wajib membawa KTP di wilayah setempat.

Sementara itu, menjelang bulan ramadhan dan lebaran, Tontro memastikan stok untuk kebutuhan masyarakat Kabupaten Madiun aman. Namun dirinya juga menegaskan apabila stok tersebut kurang, maka bakal disampaikan ke pemerintah pusat melalui Bulog.

"Hampir setiap minggu sekali kami rutin mengikuti rapat koordinasi dan evaluasi dengan kementerian dalam negeri (Ke-

mendagri)" tandasnya

Di tempat yang sama, kepala bulog dan kepala gudang beras Kabupaten Madiun menyampaikan dengan jelas bahwa posisi beras yang ada di gudang bulog masih aman karena masih ada seribu ton lebih.

"Artinya hal ini masih bisa mencukupi kebutuhan pada saat lebaran sampe pasca lebaran, sehingga bisa kami pastikan cukup untuk dua bulan kedepan dan pasca lebaran" tandasnya

Selain itu, sampai saat ini Dinas Perdagangan Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Madiun terus menerus melakukan monitoring dan pengecekan harga serta stok bahan pokok di wilayah Kabupaten Madiun dan melakukan operasi pasar setiap saat. Hal ini meringankan beban masyarakat Kabupaten Madiun. (SY/ADV)

## Bapperida Kabupaten Madiun Gelar Musrenbang RPJPD 2025 – 2045 dan RKPD 2025



Bupati Madiun Tontro Pahlawanto bersama Kepala Bapperida Kabupaten Madiun Kurnia Aminulloh Sekda Kabupaten Madiun Ketua DPRD Kabupaten Madiun dan pejabat lainnya saat acara Musrenbang di Pendopo Ronggo Jumeno Caruban Kabupaten Madiun.

Perihal penyusunan RKPD Tahun 2025 Pj Bupati Madiun berharap agar lebih cermat serta mampu mengakomodir permasalahan dan tantangan yang dihadapi pembangunan pada tahun 2025 yang mempunyai tema penguatan fondasi transformasi pelayanan dasar," harapnya.

Sementara itu, Kepala Bapperida Kabupaten Madiun Kurnia Aminulloh menyampaikan bahwa penyusunan dokumen perencanaan yang menjadi pedoman arah dan landasan penyelenggaraan pembangunan daerah untuk 20 tahun kedepan melalui tahapan tahapan.

"Adapun tahapan tahapan yang dilaluinya adalah sebagai berikut diantaranya tahapan Forum Konsultasi Publik (FKP) RPJPD tahun 2025 – 2045 yang dilaksanakan pada tanggal 6 Desember 2023 dan Forum Konsultasi Publik (FKP) RKPD tahun 2025 yang di laksanakan pada tanggal 29 Januari 2024, Musrenbang RKPD tingkat kecamatan dilaksanakan pada tanggal 31 Januari – 5 Februari 2024 dan Forum Perangkat Daerah di laksanakan pada tanggal 20 februari 2024," jelasnya. (SY)

## 2 Warga Arjosari Pacitan Ditemukan Tewas Bunuh Diri dalam Sehari



Lokasi seorang warga Pacitan ditemukan tewas bunuh diri (Foto: Purwoto Sumodiharjo/detikJatim)

Pacitan, SMN - Informasi dalam artikel ini tidak ditujukan untuk menginspirasi kepada siapa pun untuk melakukan tindakan serupa. Bagi Anda pembaca yang merasakan gejala depresi dengan kecenderungan berupa pemikiran untuk bunuh diri, segera konsultasikan persoalan Anda ke pihak-pihak yang dapat membantu seperti psikolog, psikiater, ataupun klinik kesehatan mental.

Dalam sehari, 2 orang di Pacitan mengakhiri hidup. Keduanya tewas gantung diri. Tak heran, kasus tersebut membuat warga sekitar gempar. Polisi pun turun ke kedua lokasi untuk penyelidikan dan membantu evakuasi.

Korban pertama berinisial ERN (44) warga Arjosari, Pacitan. Perempuan itu diduga nekat mengakhiri hidup karena putus asa penyakit insomnia yang diderita sejak tiga tahun lalu tak kunjung sembuh.

Jasad korban pertama kali ditemukan oleh putranya saat bangun pagi sekitar pukul 05.30 WIB. Posisi mayat tergantung di pohon kelengkeng, tak jauh dari bangunan dapur.

"Anak korban berteriak memanggil ayahnya. Kemudian mereka menurunkan jasad korban dari gantungan," kata kepala dusun setempat, M Janki Dausat, Kamis (7/3).

Informasi yang dihimpun, sebelumnya ERN sempat membuat surat wasiat per permintaan maaf kepada keluarga. Terutama karena selama ini keluarga cukup banyak mengeluarkan uang untuk mengobati penyakitnya.

Di waktu hampir bersamaan, kasus gantung diri juga terjadi di desa tetangga yang masih satu kecamatan. Korban seorang laki-laki berinisial MH (52).

Jasad korban diketahui oleh Katmono, tetangga korban yang sedang melintas. Kala itu dia mendapati korban berada di atas pohon nangka. Katmono berusaha menyapa namun tak ada jawaban. Belakangan diketahui, ternyata korban gantung diri.

Kapolsek Arjosari Ipda Ferry Ardyanto membenarkan peristiwa memprihatinkan tersebut. Hingga saat ini, pihaknya masih melakukan penyelidikan yaitu dengan meminta keterangan saksi serta tindakan visum et repertum.

"Tidak ditemukan luka atau tanda pengantayaan pada tubuh korban," tandasnya. (\*)

## Rekapitulasi Hasil Pemilu 2024 Ditetapkan, Perolehan Kursi PDIP di DPRD Ngawi Paling Dominan



KPU Ngawi saat melakukan rekapitulasi perolehan suara Pemilu 2024.

Ngawi, SMN - Penetapan hasil Pemilu oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Ngawi telah dirilis pada 1 Maret lalu. Hasilnya, perolehan PDIP sebanyak 20 di dengan meraih 224.954 suara.

Perolehan kursi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan di DPRD Ngawi tetap dominan dengan 20 kursi. Hasil ini sama dengan Pemilu 2019, kendati nama-nama caleg yang berhasil jadi anggota DPRD ada yang berbeda.

Kemudian disusul Partai Golkar yang meraih 60.012 suara dengan 5 caleg duduk di dewan. Di posisi ketiga PKB yang meraih 59.566 suara juga mendapatkan enam kursi, Partai Gerindra meraih 54.917 suara dengan mendapatkan enam kursi.

Sedangkan Partai Demokrat

yang mendapatkan dua kursi dengan meraih 36.155 suara. Satu kursi DPRD diperoleh Partai Hanura serta PKS mendapatkan tiga kursi dan PAN mendapatkan dua kursi.

Ketua KPU Ngawi, Prima Aequina Sulistyanti mengatakan, saat ini proses rekapitulasi tingkat kabupaten telah selesai. Pada saat proses rekapitulasi, sempat diwarnai aksi keberatan dari para saksi. Selain itu, Saksi PDIP juga enggan menandatangani surat penetapan hasil.

"Saat ini sudah masuk ke tahapan proses rekapitulasi tingkat provinsi, pada saat di tingkat

kabupaten terdapat protes dari beberapa saksi, dan dari partai nomor 3 (PDIP) tidak bersedia tanda tangan SK Penetapan hasil DPRD Kabupaten Ngawi," katanya.

Prima menambahkan, nama calon anggota legislatif terpilih dan perolehan suara masih bisa berubah. Ini bisa terjadi ketika caleg atau partai politik (parpol) mengajukan sengketa ke Mahkamah Konstitusi (MK) ternyata gugatannya dikabulkan dan ada rekomendasi untuk mengubah hasil.

"Hasil tersebut masih bisa berubah jika ada laporan ke MK dari peserta pemilu. Bila tidak ada gugatan, KPU akan memberikan surat pemberitahuan ke daerah untuk menetapkan perolehan kursi DPRD kabupaten," tambahnya. (ari)

SMN

SELAMAT HARI RAYA

**NYEPI**

TAHUN BARU SAKA

Dalam Sunyi dan Sepi, Kita Dapati Kebersamaan-Nya.

suaramedianasional.co.id

## Anthony Joshua Menang KO atas Francis Ngannou di Ronde 2

### Ngannou di Ronde 2



Foto: REUTERS/Andrew Couldridge

Riyadh, SMN - Petinju Inggris Anthony Joshua berhasil menang KO (knock out) atas Francis Ngannou dalam pertandingan kelas berat. Kemenangan Joshua dicapai di ronde kedua!

Duel Joshua kontra Ngannou dilangsungkan di Kingdom Arena, Riyadh, Arab Saudi pada Jumat (8/3) malam waktu setempat. Joshua mengkanvaskan Ngannou tiga kali.

melepaskan pukulan tangan kanan keras yang merobohkan Ngannou pada waktu 2 menit 38 detik. Joshua dinyatakan menang KO.

## Peran Besar Megawati di Balik Performa Impresif Gia di Red Sparks



Peran Besar Megawati di Balik Performa Impresif Gia di Red Sparks

Jakarta, SMN - Giovanna Milana akui sempat takut tak lolos seleksi Red Sparks namun mendapat banyak bantuan dari Megawati Hangestri Pertiwi untuk jadi bintang baru di Liga Voli Korea Selatan.

kata Gia dalam wawancara di YouTube The Spike. "Ketika saya pergi, saya mendengar ini sangat menantang. Saya mendengar bahwa pemain asing mempunyai tanggung jawab yang besar dan saya ingin mendorong diri saya sendiri untuk menghadapi tantangan ini. Karena saya tahu, saya bisa gagal atau saya akan benar-benar berkambang," ujar Gia menambahkan.

ya tampil impresif. "Saya ingin berterima kasih kepada Mega karena menurut saya, mega bukan hanya seorang opposite yang kuat tapi juga sangat bertenaaga." "Mungkin pelatih bisa memiliki strategi yang berbeda dalam benaknya, jadi menurut saya memiliki Mega benar-benar sangat membantu saya dalam banyak hal," ujar Giovanna.

## Profil Marcus Gideon: Duet Maut Kevin Sanjaya, Pensiun karena Cedera



Marcus Fernaldi Gideon sempat jadi duet maut Kevin Sanjaya. (CNN Indonesia/Adhi Wicaksono)

Jakarta, SMN - Marcus Fernaldi Gideon, salah satu bintang ganda putra Indonesia yang sempat menyandang status peringkat satu dunia resmi pensiun pada Sabtu (9/3).

Marcus. Mereka juga sempat menjadi pasangan nomor satu dunia atas performa yang gemilang. Sayang, pasangan yang dijuluki The Minions ini tak berhasil meraih gelar paling prestisius di bulutangkis, Olimpiade. Beruntungnya mereka sempat juara All England.

## Timnas Indonesia Makin Eropa Jelang Jumpa Vietnam di GBK



Shin Tae Yong saat memimpin latihan Timnas Indonesia. (ANTARA FOTO/Yusran Uccang)

Jakarta, SMN - PSSI telah mengumumkan daftar 28 pemain Timnas Indonesia untuk menghadapi Vietnam dalam Kualifikasi Piala Dunia 2026 di Stadion Utama Gelora Bung Karno (GBK), 21 Maret mendatang. Dalam skuad ini ada empat wajah baru.

Keempat pemain baru tersebut adalah Jay Idzes, Nathan Tjoe-A-On, Thom Haye, dan Ragnar Oratmangoen. Ketika nama terakhir tetap dipanggil Shin Tae Yong meski belum resmi menjadi warga negara Indonesia (WNI).

hami filosofi sepak bola yang diterapkan Shin? Kualitas Idzes, Oratmangoen, Tjoe-A-On, dan Haye mungkin sudah terukur, tetapi tidak jaminan langsung menyala. Debut Justin Hubner, Shayne Pattynama, dan Sandy Walsh bukti empirisnya.

## PSS Muda Juara EPA U-18, Harus Jadi Momen Regenerasi dan Suplai Pemain ke Tim Senior



PSS Muda Juara EPA U-18, Harus Jadi Momen Regenerasi dan Suplai Pemain ke Tim Senior

Bekasi, SMN - PSS U-18 berhasil keluar sebagai juara Elite Pro Academy (EPA) U-18 setelah mengalahkan Borneo FC di partai final, Rabu (6/3). Kemenangan 2-1 membawa Elang muda mencatat sejarah keluar sebagai juara untuk kali pertama sepanjang keikutsertaan di kompetisi tim-tim muda kasta teratas Indonesia itu.

petisi di level elite. Beberapa nama bukan tak mungkin akan naik kelas ke level senior dan berusaha membawa PSS terbang tinggi. PSS Muda ditukangi legenda hidup tim berlambang Candi di dada, Anang Hadi. Anang melihat, anak-anak muda Sleman U-18 memiliki modal bagus untuk berproses hingga menjadi juara. Tak sungkan ia menyebut, siapapun yang melatih anak-anak itu, akan lebih mudah karena basic sepakbola yang terbangun dengan baik.

Namun, ketiga pemain berdarah Indonesia-Belanda ini diupayakan PSSI menjalani prosesi sumpah WNI pada 12 Maret. Kolaborasi PSSI dan pemerintah menjamin rencana ini akan terwujud. Potong kompas proses naturalisasi ini diupayakan PSSI agar ketiganya bisa tampil saat melawan Vietnam pada 21 Maret di Jakarta dan 26 Maret di Hanoi. Duel versus Vietnam memang krusial.

Jika menang atas Vietnam, kans tim Merah Putih melaju ke fase ketiga Kualifikasi Piala Dunia 2026 akan terbuka. Sebaliknya imbangan dan kalah akan mengubur peluang. Saat ini Indonesia menjadi juru kunci Grup F babak kualifikasi dengan poin satu. Di atas Indonesia ada Filipina dengan satu poin, Vietnam meraih tiga poin, dan Irak mengumpulkan enam poin.

Menarik pula apakah Rizky Ridho, sebagai representasi bek terbaik Indonesia saat ini, dipakai atau tidak. Dikepung bek-bek ber-DNA Eropa, jadi tantangan tersendiri bagi Shin dan Ridho. Membangun Timnas Indonesia dengan pragmatisme dan idealisme milik Shin bisa diperdebatkan, tetapi masa depan sepak bola Indonesia harga mati. Nilai pemain bola nasional tak boleh terus didegradasi.

## Perjalanan Karier Marcus Fernaldi Gideon



Marcus Fernaldi Gideon pensiun. (Foto: Rifkiyanto Nugroho)

Jakarta, SMN - Marcus Fernaldi Gideon resmi pensiun sebagai pebulutangkis profesional. Gantung raket di usia 33 tahun, Marcus mengakhiri perjalanan karier sebagai legenda.

setelah berganti pasangan dengan legenda bulutangkis almarhum Markis Kido. Bersama Markis, Marcus yang kala itu berstatus independen/nonpelatnas berhasil menjuarai French Open 2013. Ia juga memenangi Indonesia Masters 2014, yang di partai final mengalahkan Selvanus Geh dan calon pasangannya di masa depan, Kevin Sanjaya Sukamuljo.

Marcus kembali ke pelatnas dan dipasangkan dengan Kevin. Yang terjadi selanjutnya adalah sejarah. Marcus/Kevin menanjak performanya. Chinese Taipei Masters 2015 menandai awal dari hujan trofi pasangan tersebut.

World Tour, 11 titel Superseries, dan tiga titel Grand Prix. Bersama timnas Indonesia, ia meraih emas SEA Games 2015, dua kali juara Badminton Asia Team Championships, juga merebut emas Asian Games 2018 dan jadi juara Piala Thomas 2020.

IKLAN & KERJA-SAMA: 0823-3199 9509

# Rumah Makan Duren Jati Bakal Jadi Agro Wisata Kendal, Begini Ceritanya!

Kendal, SMN - Tidak lama lagi Rumah Makan Duren Jati yang terletak di Desa Darupono, Kecamatan Kaliwungu Selatan akan disulap jadi Agro Wisata. Rencananya akan dibuat wisata perkebunan yang dipadukan dengan taman dan rumah makan ada fasilitas kolam renang dan taman bermain. Adapun lahan yang disiapkan seluas 2 hektar terletak di Desa Kertosari Kecamatan Singorojo.



Tempat untuk wisata agro di Desa Kertosari Kecamatan Singorojo Kendal, Jum'at 8/3/2024.

"Dengan adanya tempat sampah tentunya menimbulkan polusi bau busuk. Akibatnya TPA Darupono Baru membuat pengunjung mengeluh bau sampah sehingga merasa tidak nyaman saat makan," ucap pemilik warung makan Duren Jati kepada awak media, Jum'at (7/3). Selain itu, Bambang men-

yampaikan, semoga dibangunnya wisata agro ini bisa memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya yang suka dengan wisata kuliner. "Jadi ini gagasan atau keinginan saya sendiri untuk memberikan tempat yang lebih nyaman dan menarik dikunjungi masyarakat. Nantinya ada wisata kebun buah dan juga kuliner,"

imbuhnya. Di tempat terpisah, Wibowo dari pihak pengembang juga menjelaskan jika semua persiapan untuk membuka lahan baru sudah lengkap. Tidak ada kendala dan proses penyiapan sudah dilakukan. Wisata Agro ini nantinya akan dilengkapi dengan ruang parkir serta dibangun pendopo atau aula untuk pertemuan. Bentuknya nanti ada terasiring dan banyak gazebo di atasnya dan juga ada Kebun Durian, Alpukat serta Kopi. "Semoga wisata agro baru ini menjadi tujuan alternatif masyarakat Kabupaten Kendal dan sekitarnya yang ingin liburan bersantai menikmati keindahan alam dan berwisata kebun dan kuliner," pungkasiya. (SRI)

# Pasca Terbakar, Pasar Desa Sluke Terbangkalai

Rembang, SMN - Pasca terbakar beberapa tahun lalu, Pasar Desa Sluke tidak mendapatkan sentuhan perbaikan. Bahkan puing-puing sisa kebakaran tampak dibiarkan terbengkalai dan tak terurus. Pasar desa yang berlokasi di pinggir jalan jalur Pantura Desa Sluke itu tampak kumuh tak terawat dan tanaman rumput liar tampak tumbuh subur. Pasar desa yang sebelumnya sebagai urat nadi perekonomian bagi warga desa setempat dan pedagang luar desa kini tinggal puing-puing bekas kebakaran yang tidak sempat dipandang. Sejumlah wargapun menaruh perhatian serius dan menyuarakan keinginannya agar Pasar

# Tak Kunjung Dibangun



Tim DAMKAR dan BPBD Pemkab Rembang beribuk memadamkan api di lokasi kebakaran. (Dok. 2012)

desa tersebut bisa dibangun kembali. Apalagi keberadaan pasar desa itu sebagai icon mengingat letaknya yang berada di Pusat Kecamatan.

disampaikan Widagdo Ketua BPD Desa Sendangmulyo yang mengusulkan dan berharap agar pasar desa tersebut direnovasi oleh Pemkab Rembang. Namun, belum bisa dijalankan karena terbentur regulasi. Apalagi di acara tersebut, Kades Sluke tidak berada di tempat. Usai acara, Setda Rembang, Fahrudin menjawab pertanyaan awak media, Fahrudin menjelaskan kalau yang namanya pasar desa, pemerintah adalah yang memiliki kewajiban untuk memperbaikinya. "Nanti kalau itu memang diserahkan ke pemerintah daerah, kami yang akan menindaklanjuti menyelesaikan persoalan itu," jelasnya. (OR/Rbg).

# Gus Iqdam Beberkan Fadhillah Puasa Ramadan Bisa Hapus Dosa Setahun, Ini Syarat Utamanya

Religi, SMN - Ramadhan adalah bulan penghapus dosa. Terkait hal ini, Gus Iqdam menyampaikan tentang keutamaan puasa ramadhan. Di bulan Ramadhan, Allah lebih mudah untuk memberikan ampunan kepada hamba-Nya yang bertobat dengan tulus. Ramadhan dianggap sebagai bulan yang penuh berkah dan kesempatan untuk memperbaiki diri, meningkatkan ibadah, dan memohon ampunan atas dosa-dosa yang telah dilakukan. Dalam rangka mengurangi dosa, penting bagi setiap individu untuk terus meningkatkan pengetahuan agamanya, berusaha mengontrol hawa nafsunya, dan berusaha menjaga kebaikan dalam setiap tindakan dan perkataannya. Kesadaran akan dosa dan upaya untuk terus memperbaiki diri merupakan bagian yang ti-



Gus Iqdam (Tangkapan layar Youtube Gus Iqdam Official)

dak terpisahkan dari perjalanan spiritual dalam Islam. Pengasuh Majelis Ta'lim Sabitu Taubah sekaligus pendakwah muda yang sedang populer, Gus Iqdam menyampaikan bahwa barangsiapa yang menjalani puasa Ramadhan, maka fadhilahnya adalah bisa menghapus dosa yang banyak. Adapun jumlah dosa yang dapat terhapuskan tidak main-

main, yakni sebanyak dosa yang dilakukan selama satu tahun. "Menungsa kui due urusan loro, Hablum Minallah karo Hablum Minannas. Nek hubungan karo Gusti Allah dosa-dosamu iso tuntas nek kowe puasa Ramadhan, kanti tutug," ujar Gus Iqdam, dikutip KR/Jogja dari akun TikTok akun @engeri positif. Artinya adalah, jika manusia

pada dasarnya punya urusan dua yaitu hablum minallah, hubungan dengan Allah dan hablum minannas, yaitu hubungan dengan manusia. Jika hubungan dengan Allah, maka dosa-dosa yang sudah dilakukan bisa diampuni dengan syarat menjalankan puasa bulan Ramadhan dalam satu bulan penuh. "Dosa sing wes dilakoni setahun kui dingapurani karo Gusti Allah, mulakno puasa Ramadhan sewulan tutug," kata Gus Iqdam. Tak terhitung berapa banyak dosa yang kita lakukan dalam satu tahun tersebut, maka Allah pasti akan mengampuni. Tentu dengan syarat bahwa kita bisa menjalani puasa ramadhan selama sebulan penuh sebagaimana ditandakan oleh Gus Iqdam. (\*)

# Ribuan Orang Saksikan Kirab Peringatan 35 Tahun Naik Tahta Sultan, 'Mas-Mas Jawa' Naik Kuda di Sepanjang Malioboro

Yogyakarta, SMN - Ribuan wisatawan dan masyarakat menyaksikan kirab budaya peringatan naik tahta Sri Sultan HB X di sepanjang Jalan Malioboro, Kamis (7/3/2024) sore. Parade yang bertajuk Kirab Trunajaya ini menampilkan 'mas-mas Jawa' yang merupakan penari pria Kraton Yogyakarta yang akan tampil menari Beksan Trunajaya, Jumat (8/3/2024) besok. Prajurit Kraton berjalan diikuti para penari yang menaiki kuda sepanjang Malioboro. Mereka dilepas langsung KPH Notonegoro. Penghageng Kawedanan Kridhamardawa Kraton Yogyakarta dari atas podium. Di belakangnya, secara berurutan 10 kalurahan budaya di DIY unjuk kebolehan. Mereka mengenakan kostum kreatif dan menperagakan aksi menarik sepanjang jalan. Kepada wartawan, Notonegoro



Penari Beksan Trunajaya dikirab di Jalan Malioboro gunakan kuda (Harmianto)

mengatakan agenda kirab merupakan hasil kerjasama dengan 10 desa budaya, juga federasi pengusaha andong yang ada di Jogja. Total penari yang berpartisipasi ada 58 penari ditambah masyarakat dan desa budaya. "Jadi ada lebih dari 30 orang tiap kelompok desa budaya. Ada

Jatimulyo, Terban, Ngeposari, Wonosari, Gedongkiwo, Tamamartani, Tuksono dan Mulyodadi. Mereka unjuk kebolehan dan kreasi yang menarik. Kirab ini menarik ribuan orang untuk menyaksikan di sepanjang Jalan Malioboro. Mereka mengadakan momen yang mungkin tak bisa disaksikan wisatawan setiap saat ketika berada di Malioboro. Seperti diketahui, 7 Maret diperingati sebagai Hari Ulang Tahun Kenaikan Takhta Sri Sultan Hamengku Buwono X dan GKR Hemas. Pada tahun 2024 ini, bertepatan dengan 35 tahun bertakhta, diadakan acara Tingalan Jumenengan Dalem (Peringatan Kenaikan Takhta Sri Sultan Hamengku Buwono X dan GKR Hemas) juga Pameran Temporer Abhimantana (8/3/2024) dan Simposium Internasional Budaya Jawa Sabtu-Minggu (9-10/3/2024). (Frx)

# Jelang Puasa, Kodim Kendal Gelar Pasar Murah untuk Warga

Kendal, SMN - Jelang bulan puasa dan menghadapi lonjakan harga kebutuhan pokok, Kodim 0715/Kendal menggelar kegiatan pasar murah untuk warga Kendal yang dilaksanakan di lapangan apel Makodim Kendal, Selasa (05/03). Komandan Kodim Kendal, Letkol Inf Ely Purwadi menyampaikan, bahwa dalam pelaksanaan bazar murah ini ada 350 paket sembako untuk masyarakat, terbagi menjadi 3 bagian, yaitu paket satu, dua, dan tiga. Untuk paket satu sejumlah 100, dan setiap pakatnya berisi beras 5 Kg, gula pasir 2 Kg, dan minyak goreng 2 Kg dengan harga Rp. 90.000. "Kemudian, paket dua jumlahnya 100, berisi beras 5 Kg dan minyak goreng 1 liter dengan harga Rp. 60.000. Selanjutnya untuk paket tiga ini ada telur, beras, gula pasir dan minyak goreng yang dijual terpisah, yang mana tentunya semuanya dijual dibawah harga pasaran," kata Dandim Kendal.



Jelang Puasa, Kodim Kendal Gelar Pasar Murah Untuk Warga

Sedangkan kepala staf Komrem 073/ Makutarama, Letkol Kaf Indarto menyampaikan, bahwa Bazar Murah ini dilaksanakan serentak di setiap Kodim. Kegiatan itu bertujuan untuk membantu masyarakat dalam mendapatkan harga Bapokting yang lebih terjangkau, mengingat terkadang harga Bapokting naik turun. "Kegiatan pada hari ini merupakan tahap pertama, dan nantinya akan dilakukan kembali bazar murah di Kodim Kendal pada bulan Suci Ramadan mendatang," tambah Letkol Kaf Indarto.

Salah satu warga Desa Kebonharjo Kecamatan Patebon, Ika Wijayanah mengaku ikut membeli Paket Sembako di Bazar Murah di Kodim Kendal, karena harganya lebih murah dibandingkan harga di pasaran. "Alhamdulillah saya bisa ikut membeli paket sembako murah, dan tentunya ini sangat membantu kami. Kalau bisa bazar murah ini sering-sering saja dilaksanakan agar masyarakat banyak yang terbantu untuk mendapat harga lebih terjangkau," ujar Ika Wijayanah. (SRT)

# Sambut Bulan Ramadan, Inilah 5 Resto Bernuansa Syahdu di Jogja, Cocok Dijadikan Tempat Berbuka Puasa

Yogyakarta, SMN - Kota Yogyakarta tidak hanya kaya akan warisan budaya dan sejarah, tetapi juga menyuguhkan beragam tempat makan yang cocok untuk menyambut berbuka puasa. Di tengah gemerlapnya kota Yogyakarta yang selalu ramai, terdapat oase ketenangan bagi mereka yang ingin menikmati berbuka puasa dengan suasana yang syahdu dan makanan yang lezat.



Suasana salah satu resto dengan nuansa syahdu di Yogyakarta, cocok untuk tempat berbuka puasa. Sumber foto: Noviana Kusuma Wardani

Berikut adalah 5 rekomendasi tempat makan di Jogja yang cocok untuk merayakan momen berbuka puasa bersama keluarga dan teman-teman.  
1. Kebon Pasundan  
Kebon Pasundan adalah salah satu resto bernuansa syahdu di kota Yogyakarta. Lokasi tepatnya berada di gang Sangkal, Jurug, Bangunharjo, Sewon, Bantul, Yogyakarta. Kebon Pasundan buka setiap hari mulai pukul 10.00 WIB-22.00 WIB. Khusus hari minggu buka mulai pukul 09.00 WIB- 22.00 WIB. Kebon Pasundan menyediakan berbagai macam makanan khas sunda dengan harga yang variatif, mulai dari Rp. 25.000 - Rp. 50.000 per orang. Terletak di area persawahan dan memiliki area kebun tersendiri, resto ini menyajikan nuansa syahdu dan asri. Kebon Pasundan juga menyediakan tempat duduk di area terbuka, cocok dijadikan tempat berbuka puasa bersama keluarga ataupun teman.  
2. Joglo Resodinomo  
Joglo Resodinomo adalah destinasi kuliner yang family & kids friendly, memiliki nuansa syahdu dan asri. Lokasi resto satu ini berada di Jalan Pereng Dawe Km. 9, RT 02 RW 22, Ngeplak, Balecatut, Gamping, Sleman, Yogyakarta. Joglo Resodinomo buka setiap hari mulai pukul 10.00 WIB - 21.30 WIB. Menu andalan di Joglo Resodinomo yaitu menu olahan

bebek, selain itu ada juga menu bakmi godog dan nasi goreng, serta snack seperti bakwan, mendan, minuman disini juga cukup variatif. Harga menu di resto ini masih tergolong terjangkau, mulai dari Rp. 25.000 - Rp. 50.000 per orangnya.  
3. Unagi dan Udang Alam Kreo  
Unagi dan Udang Alam Kreo adalah salah satu resto dengan nuansa yang asri dan syahdu di kota jogja, dengan menu andalan olahan seafood. Restoran ini berlokasi di Jalan Raya Banjararum, Kliran, Sendangagung, Minggir, Sleman Yogyakarta. Restoran ini juga buka setiap hari, 24 jam sehingga cocok sebagai pilihan tempat berbuka puasa. Menu yang cukup laris di Unagi dan Udang Alam Kreo yaitu mie dengan topping unagi dan udang. Ada pula berbagai pilihan minuman yang cukup variatif. Harga menu disini cukup murah, mulai dari Rp. 13.000 saja.  
4. Padiku Eatery & Coffe  
Padiku Eatery & Coffe berlokasi di Jalan Werkudoro, Sinduharjo, Sleman, Yogyakarta. Spot kuliner ini memiliki area yang luas dan berada di sekitar persawahan, membuat kesan sejuk dan syahdu. Padiku Eatery & Coffe buka setiap hari mulai pukul 09.00 WIB - 21.00 WIB. Padiku Eatery & Coffe menyajikan banyak menu baik ala carte maupun family package. Tersedia juga paket meeting dan

coffe break, buffe, ataupun prasmanan. Harga menu cukup terjangkau, mulai dari Rp. 25.000 per orang.  
5. Sumir 3 Dika  
Sumir 3 Dika merupakan salah satu spot kuliner yang berada di sekitar area persawahan, dan menawarkan nuansa syahdu nan sejuk. Sumir 3 Dika berlokasi di Jalan Jogoripon Timur, Geneng, Sewon, Bantul, Yogyakarta. Buka setiap hari mulai pukul 10.00 WIB - 22.00 WIB. Menu yang ditawarkan Sumir 3 Dika cukup beragam, mulai dari makanan berat, snack, hingga beraneka ragam jenis minuman. Harga yang dipatok juga terjangkau, mulai dari Rp 10.000 saja. Tersedia ala carte maupun menu paket. Menyediakan tempat duduk di area terbuka baik lesehan maupun menggunakan kursi, terdapat pula tempat sholat setengah terbuka yang menciptakan suasana yang tenang. Dengan beragam pilihan tempat makan yang menawarkan nuansa syahdu dan makanan lezat di tengah gemerlapnya Kota Yogyakarta, merayakan momen berbuka puasa bersama keluarga dan teman-teman menjadi pengalaman yang tak terlupakan. Semoga rekomendasi-restoran di atas memberikan pengalaman kuliner yang memuaskan dan memperkaya momen berbuka puasa Anda di Kota Gudeng ini. (\*)

# Oknum Pelajar Bawa Sajam Ditangkap Warga

Bantul, SMN - Oknum pelajar berinisial NPP (14) warga Demangan Maguwoharjo Sleman diamankan petugas (Kelompok Sadar Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat (Pokdar Kamtibmas) Banguntapan Bantul, karena membawa senjata tajam sejenis clurit di Jalan Lingkar Selatan Wonocatur Banguntapan. Pelaku diamankan karena tanpa hak menguasai, membawa atau menyimpan senjata tajam tidak dilengkapi dengan ijin yang sah sesuai pasal 02 ayat 1 UUD Nomor 12 Tahun 1951. Pelaku tersebut diamankan w-

arga berawal Jumat (8/3) dini hari, ketika petugas Pokdar Kamtibmas patroli bersama di sekitar Pasar Angkasa melihat ada sekitar 10 sepeda motor yang melintas di Jln Janti dari arah utara ke selatan. Selanjutnya rombongan 10 sepeda motor itu dibuntuti dan sesampainya simpang empat Blok 0 mereka berhenti. Tetapi ada dua sepeda motor langsung menerobos lampu merah lalu diikuti oleh Pokdar Kamtibmas. Sampai di jalan Wonocatur pengendara sepeda motor mengulurkan senjata tajam jenis clurit, kemudian pengendara men-

brak trotoar dan terjatuh. Kesempatan tersebut dimanfaatkan oleh Pokdar Kamtibmas untuk mengamankan pelaku yang kemudian diserahkan ke Polsek Banguntapan guna Proses lebih lanjut. Kasi Humas Polres Bantul AKP I Nengah Jufri Prana Widnyana menuturkan, itulah fungsi adanya Pokdar Kamtibmas di tengah masyarakat untuk menjaga keamanan wilayah dan mengantisipasi sebelum terjadi tindakan kejahatan maupun kenakalan jalanan. (\*)





## PLN Batam Bersama Kejaksaan Teken MoU Penanganan Hukum Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara



Penandatanganan nota kesepahaman dilakukan langsung oleh Direktur Utama (Ditru) PT PLN Batam, Muhammad Irwansyah Putra bersama Kepala Kejaksaan Tinggi Kepulauan Riau, Dr. Rudi Margono, SH., M.Hum, di kantor Korporat PLN Batam, pada Kamis (7/3)

Batam, SMN - PT PLN Batam bersama Kejaksaan Tinggi (Kejati) Kepulauan Riau dan Kejaksaan Negeri (Kejari) Batam melakukan penandatanganan MoU/Nota Kesepahaman Tentang Penanganan Masalah Hukum Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara. Hal ini merupakan wujud prinsip kehati-hatian dan kepatuhan PLN Batam terhadap peraturan perundang-undangan serta regulasi yang berlaku untuk mendukung penerapan Good Corporate Governance (GCG) di lingkungan PLN Batam.

Penandatanganan nota kesepahaman dilakukan langsung oleh Direktur Utama (Ditru) PT PLN Batam, Muhammad Irwansyah Putra bersama Kepala Kejaksaan Tinggi Kepulauan Riau, Dr. Rudi Margono, SH., M.Hum, di kantor Korporat PLN Batam, pada Kamis (7/3). Kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan nota kesepahaman antara Ditru PLN Batam dengan Kepala Kejaksaan

Negeri Batam, dalam hal ini diwakili oleh Kepala Seksi Perdata dan Tata Usaha Negara (Kasidatun) Kejaksaan Negeri Batam, Jefri Hardi, S.H., M.H.

Dalam sambutannya Kepala Kejaksaan Tinggi Kepulauan Riau, Rudi Margono menegaskan, dengan ditandatanganinya nota kesepahaman ini, artinya pihak PLN Batam ini tidak sendiri lagi, jika ada permasalahan hukum PLN Batam tidak perlu sungkan untuk berkomunikasi dengan Kejaksaan.

"Jika ada permasalahan hukum langsung di sampaikan dan jangan ditunda-tunda. Sebab PLN Batam banyak aset objek vital nasional, begitu juga dengan mobilisasi kebutuhan di Batam yang cepat sekali. Jika tidak kita selesaikan segera, maka pelayanan PLN Batam kepada masyarakat dapat terganggu," ucap Rudi.

Rudi berharap kedepannya hubungan baik antara PLN Batam dan Kejaksaan lebih ditingkatkan,

sinergitas dipertahankan dan kolaborasi dimaksimalkan sebab PLN Batam juga mitra strategis Kejaksaan.

"Jika pengacara negara setiap saat selalu menjalankan tugasnya untuk memberi bantuan dan konsultasi hukum kepada PLN Batam. Kita jalan kerjasama yang sinergis demi memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujar Rudi.

Sementara Direktur Utama PT PLN Batam, Muhammad Irwansyah Putra mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada Kajati dan Kejari beserta seluruh jajaran yang telah memberikan bantuan dan pengavalan hukum, serta nasehat juga bimbingan dalam hal pendampingan hukum.

"Dengan adanya adanya dukungan dari Kejaksaan sungguh melegakan PLN Batam sebagai perusahaan pelayanan publik. Melalui sinergi dan kolaborasi dalam permasalahan hukum serta hubungan kerjasama yang baik, kita membentuk sebuah harmonisasi. Dengan begitu PLN Batam dapat fokus dalam upaya meningkatkan layanan kepada masyarakat," jelas Irwansyah.

"PLN Batam berharap kedepan dukungan dari Kejaksaan terus berlanjut, semakin kuat dan ditingkatkan jadi lebih baik lagi sebagai salah satu stakeholder terbaik, dalam mendukung kegiatan pembangunan infrastruktur ketenagalistrikan yang dilaksanakan di wilayah kerja PLN Batam. Seraya berharap tidak ada lagi permasalahan berkaitan dengan sengketa di masa depan," pungkas Irwansyah. (PH/R)

## Masyarakat Telah Sukarela Menyerahkan Lahannya untuk Pembangunan Hunian Baru

Batam, SMN - Sebanyak 39 persil lahan di Tanjung Banon, telah diserahkan ke BP Batam. Masyarakat yang menggarap 39 persil lahan itu telah setuju dan sukarela menyerahkan lahannya untuk pembangunan hunian baru masyarakat yang terdampak Pembangunan Rempang Eco City. Hal itu, diungkapkan oleh Kepala Biro Humas Promosi dan Protokol BP Batam Ariastuty Sirait, Jumat (8/3/2024).

Ariastuty menjelaskan, BP Batam akan membangun 961 hunian baru kepada masyarakat yang terdampak Pengembangan Rempang Eco-City. Hunian baru itu, ditargetkan akan mulai dibangun pada awal bulan April tahun 2024 ini. Tidak hanya BP Batam, Kementerian PUPR juga akan memulai pematangan lahan dan pembangunan fasilitas sosial serta fasilitas umum di lokasi hunian baru masyarakat pada pertengahan Maret ini.

"Dari deliniasi area pergeseran seluas 93,87 hektar, ada 45 persil lahan yang selama ini di-

garap oleh warga. Dari luasan lahan itu, sebesar 90,73 persen atau seluas 85,17 hektar sudah melepaskan lahannya kepada pemerintah dengan sukarela," katanya.

La melanjutkan, 85,17 hektar lahan itu terdiri dari 39 persil. Masyarakat yang menggarap 39 persil lahan itu telah dengan sukarela dan menyepakati sugu hati yang diberikan, sesuai dengan aturan yang berlaku. Mereka akan menerima sugu hati atas penggantian lahan, bangunan hingga tanaman yang tumbuh.

Seluruh bangunan hingga tanaman yang tumbuh akan dihitung oleh Kantor Jasa Penilai Publik (KJPP) dan sesuai dengan NJOP yang telah disepakati oleh seluruh FKPD Kepri serta FKPD Kota Batam. Setiap masyarakat, akan menerima sugu hati yang berbeda-beda. Sesuai dengan luasan lahan yang dikagrapnya selama ini.

"Setiap warga yang telah sepekat, langsung kita fasilitasi untuk pembukaan rekening dan menyelesaikan administrasi



BP Batam akan membangun 961 hunian baru kepada masyarakat yang terdampak Pengembangan Rempang Eco-City

sugu hati yang akan diterima," ujarnya.

Ia menambahkan, Tim Terpadu Kota Batam yang terdiri dari unsur Pemko Batam, BP Batam, TNI, Polri dan Kejaksaan telah melayangkan Surat Peringatan (SP) ke-2 kepada para penggarap lahan di Tanjung Banon, Senin (4/3/2024) lalu. Saat pemberian SP2, Tim Terpadu memberikan pemahaman bagi penggarap lahan untuk mengosongkan lahan garapannya dengan sukarela.

Pemberian SP2 ini, merupakan rangkaian persiapan pen-

ertiban lahan Tanjung Banon. Selanjutnya, selama tujuh hari ke depan atau pada 13 Maret, Tim Terpadu Kota Batam akan kembali melayangkan SP3, sebagai surat peringatan lanjutan dari rangkaian persiapan penertiban.

"Terima kasih kepada masyarakat yang telah bekerjasama dengan pemerintah dalam mendukung Proyek Strategis Nasional (PSN) ini. BP Batam tentunya akan terus berkomitmen menyiapkan hunian baru untuk warga yang terdampak dalam PSN ini," imbuhnya. (ph/r)

## Ketua DPRD Batam Hadiri Musrenbang Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tingkat Kota Batam Tahun 2024

Batam, SMN - Ketua DPRD Kota Batam Nuryanto menghadiri Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tingkat Kota Batam Tahun 2024 dibuka oleh Wakil Gubernur (Wagub) Kepri Marlin Agustina pada Rabu (6/3/2024) di hotel Radisson.

Turut hadir Walikota Batam Muhammad Rudi, unsur Forkopimda, anggota DPRD, tokoh masyarakat, organisasi pemuda, BP Batam, dan perwakilan dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) dan DPRD Kepri.

Dalam sambutannya, Nuryanto mengatakan bahwa pertumbuhan ekonomi Batam yang di atas pertumbuhan ekonomi nasional harus disertai dengan pemerataan akses ekonomi untuk semua level sehingga sejalan dengan kesejahteraan masyarakat.

Kota Batam harus tetap menjadi daerah tujuan investasi yang memiliki kepastian dalam beresnya Kebijakan pengelolaan tenaga kerja harus ada agar investasi yang masuk dapat mengurangi pengangguran secara signifikan.

"Angka pengangguran di Kota Batam saat ini masih

tinggi, sekitar 8,14% dari total angkatan kerja yang berjumlah 641.605 orang," katanya.

Selanjutnya Nuryanto meminta kepada Pemko Batam untuk memperhatikan biaya pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Batam yang akan digelar pada bulan November 2024 mendatang.

Selain itu, Nuryanto juga menyampaikan sejumlah catatan yang berkaitan dengan masalah pembangunan Kota Batam di luar pokok-pokok pikiran Dewan.

Terkait UMKM, menurut Cak Nur pemerintah harus lebih serius mengingat DPRD Batam telah menginisiasi Perda Nomor 2 Tahun 2023 tentang kemudahan, perlindungan, dan pemberdayaan UMKM.

Perda ini menjadi legacy DPRD periode 2019-2024 yang diharapkan dapat membangkitkan pelaku UMKM di daerah.

Mengenai masalah sampah yang menyebabkan bencana banjir, Cak Nur meminta Pemko Batam untuk memperhatikan amanat Perda Nomor 11 Tahun 2013 tentang pengelolaan persampahan dari hulu ke



Ketua DPRD Kota Batam Nuryanto (tengah) menyerahkan sejumlah catatan yang berkaitan dengan masalah pembangunan Kota Batam di luar pokok-pokok Dewan

hilir dengan lebih serius.

Pemko Batam dimintanya untuk mengoptimalkan pengelolaan pajak daerah dan pengelolaan potensi pajak harus lebih hati-hati dilakukan karena banyak potensi pajak yang belum dimanfaatkan sepenuhnya.

Menurutnya Musrenbang hari ini, merupakan yang terakhir bagi anggota DPRD Batam periode 2019-2024 dan juga Walikota Batam, yang masa jabatannya berakhir tahun ini. Oleh sebab itu beliau berharap

rencana kerja yang baik untuk tahun 2025 harus disetujui dan hasilnya akan menunjukkan seberapa besar program pembangunan tahun 2025 akan bermanfaat bagi masyarakat.

Ia berharap Musrenbang ini harus menghasilkan rencana kerja tahun 2025 yang baik sehingga kita semua dikenang oleh masyarakat sebagai wakil rakyat yang maksimal memperjuangkan aspirasi mereka hingga akhir masa pengabdian. (ph/r)

## Pemkab Muratara Dukung Investor yang Ingin Berinvestasi di Wilayah Kabupaten Muratara

Muratara, SMN - Pemerintah kabupaten Muratara (Pemkab) mendukung bagi investor yang ingin berinvestasi di wilayah kabupaten muratara, propinsi Sumatera Selatan.

Dijelaskan Bupati Muratara, Devi Suhartoni, yang diwakili oleh Asisten I Tata Pemerintahan Setda Muratara, Alfirmansyah Karim saat jumpa pers di Kantor Pemkab Muratara, Rabu (6/3/24).

Kata Alfirmansyah, berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri No 76 tahun 2014, seluruh perusahaan yang beroperasi di Kabupaten Muratara akan diberikan fasilitas untuk mengembangkan investasi dan produksi mereka. Sebab, investasi tersebut diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

"Kami sangat mensupport bagi investor yang ingin berinvestasi di wilayah Muratara, salah satunya PT Gorbi Putra Utama yang akan melakukan penambangan batu bara di Kecamatan Rawas Ilir," ungkap Alfirmansyah.



Asisten I Tata Pemerintahan Setda Muratara, Alfirmansyah Karim saat jumpa pers di Kantor Pemkab Muratara

Dijelaskannya, investasi perusahaan diharapkan dapat memberikan kontribusi signifikan terhadap peningkatan pendapatan masyarakat dan penciptaan lapangan kerja.

Pemerintah daerah, atas nama Bupati dan Wakil Bupati Muratara, Devi Suhartoni-Hidayatullah, serta Sekretaris Daerah Muratara, menegaskan dukungan sepenuhnya terhadap aktivitas operasional seluruh perusahaan di wilayah tersebut.

"Dukungan ini akan menjadi motivasi bagi perusahaan untuk terus mengembangkan usaha dan produksinya, sehingga

dapat berkontribusi lebih besar terhadap perekonomian masyarakat setempat," tambahnya.

Meskipun terdapat permasalahan antara beberapa perusahaan, Pemerintah Kabupaten Muratara menjamin bahwa hal ini tidak akan berdampak negatif terhadap masyarakat.

"Kami memberikan dukungan ini agar dapat menjadi motivasi kepada pihak perusahaan dalam melaksanakan pengembangan perusahaannya dan mengembangkan produksinya untuk meningkatkan ekonomi masyarakat Kabupaten Muratara," paparnya. (zi)

## Pisah Sambut, Muftadi Latip Pimpin Diskominfo Kabupaten Sukabumi

Sukabumi, SMN - Dinas komunikasi informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi selenggarakan acarapisah sambut pada Jum'at 8 Maret 2024. Acara tersebut dilaksanakan setelah pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan oleh Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami. Diantara pejabat yang

dilantik adalah plt kepala dinas kominfo Herdi Somantri menjadi kepala Bapenda sementara Muftadi Latip yang sebelumnya Kabag Prokompim menjadi kepala Diskominfo.

Selain Kepala Dinas, Pejabat Baru di Diskominfo adalah Kepala Bidang statistik, Kepala Bidang Persandian dan Kea-



Pisah Sambut Kepala Dinas Komunikasi informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi

manan informasi, serta Kasub Umum dan Kepegawaian.

Kepala Bapenda Herdi Somantri mengungkapkan perasaan dan kesan mendalam selama berdinasi di Diskominfo, menurutnya selain kompetensi, suasana kekeluargaan adalah spirit di Diskominfo. Dirinya berterimakasih kepada jajaran pejabat dan staff Diskominfosan atas dedikasi dan kerjasama saat dkepeminpinannya.

"Saya bersyukur dan berterimakasih atas kerjasama semua pegawai diskominfo atas dedikasinya selama ini, saya juga bangga kepada seluruh pegawai atas semua capaian dan prestasi yang sangat membanggakan untuk kabupaten sukabumi," ungkapnya.

Di tempat yang sama kepa-

la diskominfosan Muftadi Latip memperkenalkan dirinya kepada jajaran Diskominfo dengan tugas baru dan meminta kerjasama dan dukungannya untuk mempertahankan prestasi dan berupaya meningkatkannya menjadi lebih baik.

"Saya memperkenalkan diri walau di tempat yang baru ini bukan merupakan hal yang asing, saya siap menjalankan tugas dengan program yang sudah berjalan, mohon kerjasamanya mudah mudahan kedepan capaian diskominfo bisa lebih baik," ujarnya.

Dipenghujung acara dilakukan Hasil laporan pekerjaan, menginformasikan kegiatan yang sedang dan akan dilakukan, kesan dan pesan serta ramah tamah. (robby)

## Musrenbang RKPD 2025 Tingkat Kecamatan Rawas Ulu, 51 Usulan Menjadi Skala Prioritas



Musrenbang, Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2025, digelar Pemerintah Kecamatan Rawas Ulu.

Muratara, SMN - Musyawarah Rencana Pembangunan atau Musrenbang, Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2025, digelar Pemerintah Kecamatan Rawas Ulu, Rabu (6/3/24).

Musrenbang RKPD 2025 ber-

langsung di Balai Kelurahan Pasar Surulangun, dihadiri tim Musrenbang Bappeda Muratara, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPMD-P3A).

Kepala Dinas Sosial, Dinas Pertanian dan Perikanan, Dinas Perindustrian Perdagangan dan Koperasi, serta Inspektorat Kabupaten Muratara, Kapolsek Rawasulu pendamping desa, Kepala Desa di Kecamatan Rawas Ulu, tokoh masyarakat, B-PD.

Camat Rawas Ulu M. Yusnadi melakukan penandatanganan pada Musrenbang RKPD tahun 2025 di Balai Kelurahan Pasar Surulangun.

Tema yang diusung dalam Musrenbang kali ini ialah "Terwujudnya Kesejahteraan Masyarakat melalui Peningkatan Infrastruktur dan Tata Kelola Pemerintah". Musrenbang dilaksanakan untuk mengakomodir usulan kegiatan melalui pendekatan bottom-up

planning.

Pidato camat Rawasulu Musrenbang di tingkat kecamatan, merupakan tahapan Musrenbang kedua. Setelah sebelumnya dilaksanakan Musrenbang di tingkat desa atau kelurahan. Baik Musrenbang di tingkat desa/ kelurahan maupun di tingkat kecamatan, akan diputuskan usulan yang menjadi skala prioritas.

Pemerintah kecamatan diharapkan Musrenbang yang dilaksanakan tak hanya sekedar seremonial semata.

"Namun, harus menghasilkan perencanaan yang dapat menjadi solusi atas permasalahan yang dihadapi dalam kehidupan bermasyarakat diberbagai bidang" kata Camat.

Musrenbang RKPD tahun 2025 di Balai Kelurahan Pasar

Surulangun, Kecamatan Rawas Ulu, Rabu.

Pada Musrenbang di tingkat kecamatan Rawas Ulu kali ini, imbu Camat, usulan dari 16 desa serta satu kelurahan sebanyak 188 usulan. Dari jumlah usulan itu, akan diputuskan tiga usulan skala prioritas dari setiap desa/ kelurahan.

Jadi, total usulan skala prioritas sebanyak 51 usulan. Sejak berlakunya Sistem Informasi Pembangunan Daerah (SIPD), semua usulan itu harus diinput kedalam SIPD. Jika tidak terinput, maka kegiatan yang diusulkan tidak dapat didanai dan dilaksanakan.

"Maka, dengan adanya SIPD ini, sistem perencanaan menjadi lebih smart, yaitu spesifik, terlaksana, memiliki dasar argumen dan tepat waktu" tandas Camat. (zi)

## Wakafkan Seluruh Gajinya, Bupati Bintang Terima Penghargaan Baznas Award 2024

Bintang, SMN - Bupati Kabupaten Bintang, Roby Kurniawan menerima anugerah Baznas Award tahun 2024 dari Baznas Republik Indonesia di Jakarta, Kamis (29/2) di Hotel Bidakara Jakarta.

Bupati Bintang, Roby Kurniawan dinilai sebagai salah satu Kepala Daerah di Indonesia yang sangat peduli dengan peran Baznas di daerah.

Penghargaan Baznas Award tersebut diserahkan langsung oleh Ketua Baznas Republik Indonesia Prof. Dr. KH. Noor Achmad dan juga dihadiri oleh Menteri Agama Republik Indonesia Yaqut Cholliq Qoumas. Usai menerima penghargaan, Roby menyampaikan ucapan terimakasih kepada Baznas



Ketua Baznas Republik Indonesia Prof. Dr. KH. Noor Achmad bersama Bupati Bintang Roby Kurniawan (nomor 6 dari kiri)

Republik Indonesia yang telah memberikan penghargaan kepada Pemerintah Kabupaten Bintang.

"Ini menjadi kebanggaan

meningkat, yang kesemuanya akan bermuara pada peningkatan kesejahteraan umat," ujar bupati bintang Roby Kurniawan yang merupakan salah satu Bupati Muda di Indonesia ini.

Diketahui bahwa telah banyak hal yang dilakukan oleh Bupati ini dalam mendukung program Baznas, salah satunya adalah sejak pertama kali dilantik, ia telah mewakafkan seluruh Gajinya kepada BAZNAS untuk dikelola yang kemudian ditujukan kepada Mustahik Zakat. Dan pada tahun 2023, BAZNAS Bintang juga telah berhasil menghimpun ZIS (Zakat, Infaq, Sedekah) sebesar Rp. 2,1 Milyar. Dan ini merupakan sebuah pencapaian tertinggi semenjak terbentuknya BAZNAS di Bintang. (pln)

## Sambut Bulan Suci Ramadan, Sekda Bintang Gelar Doa Bersama dan Tausyiah



Menyambut Bulan Suci Ramadan 1445 H, Sekretaris Daerah Bintang Rony Kartika Beserta Jajaran Staf Ahli, Asisten, Kepala Bagian, Aparatur Sipil Negara dan Honorer Sekretariat daerah Bintang menggelar Acara Doa, Tausyiah dan Makan Bersama di Aula Kantor Bupati Bintang, Jumat 8 Maret 2024. (Foto Diskominfo Bintang)

Bintang, SMN - Menyambut bulan suci Ramadan 1445 H, Sekretaris Daerah (Sekda) Bintang, Rony Kartika, beserta jajaran Staff Ahli, Asisten, Kepala Bagian, Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Honorer Sekretariat Daerah (Setda) Bintang menggelar acara doa, tausyiah, dan

makan bersama di Aula Kantor Bupati Bintang, pada Jumat, 8 Maret 2024.

Rony menyatakan bahwa doa bersama dan tausyiah tersebut bukan hanya sebagai wadah silaturahmi, melainkan juga sebagai bentuk rasa syukur atas nikmat yang telah diberikan Al-

lah SWT. "Hal ini termasuk nikmat umur yang memungkinkan kita dipertemukan kembali dengan bulan suci Ramadhan," kata Rony.

Rony juga menambahkan bahwa bulan suci Ramadhan menjadi bulan mulia yang dinanti-nanti oleh seluruh umat Islam.

"Sebagai seorang muslim, kita sangat gembira menyambut bulan yang penuh berkah ini. Setiap tahun, banyak rangkaian kegiatan yang diadakan di berbagai tempat seperti rumah, masjid, sekolah, bahkan di kantor," ujar Rony.

"Semoga pada bulan Ramadhan tahun ini, kita semua bisa lebih bersemangat dalam meningkatkan amal ibadah kepada Allah SWT. Kepada setiap bagian, kita meminta untuk mengisi kegiatan dengan mengaji dan memberikan tausyiah secara bergiliran," tandas Rony dalam acara tersebut. (pln)

## Jelang Bulan Ramadan, Pemkab Jombang Salurkan Bantuan Sosial Bagi 3340 PPKS dan PSKS



Pj Bupati Jombang Sugiat saat menyerahkan langsung Bantuan Sosial bagi Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial (PPKS) dan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial (PSKS) di Kabupaten Jombang tahun 2024.

Jombang, SMN - Pemerintah Kabupaten Jombang melalui Dinas Sosial Kabupaten Jombang menyalurkan Bantuan Sosial bagi Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial

(PPKS) dan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial (PSKS) di Kabupaten Jombang tahun 2024.

Kegiatan yang merupakan implementasi Peraturan Daerah

Kabupaten Jombang Nomor 14 tahun 2016 tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial, Dinas Sosial dan Pemerintah Kabupaten Jombang ini dipusatkan di lapangan Pemkab Jombang pada Rabu (6/3/2024) pagi.

Secara simbolis bantuan berupa beras seberat 5 Kg dan uang tunai Rp 100.000 (seratus ribu rupiah) diserahkan oleh Pj Bupati Jombang Sugiat, yang didampingi Forkopimda Kabupaten Jombang, Sekretaris Daerah Kabupaten Jombang dan para Kepala OPD terkait lingkup Pemkab Jombang.

Bantuan sosial yang disalurkan merupakan salah satu upaya nyata dari Pemerintah Kabupaten Jombang untuk mengentaskan kemiskinan, mengurangi disparitas sosial, dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Jombang, saya sampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh tim Dinas Sosial Kabupaten Jombang, para relawan, serta semua pihak yang telah berperan aktif dalam pelaksanaan kegiatan ini," tutur Sugiat.

"Nilainya tentu tidaklah terlalu besar, namun mudah-mudahan ini mampu meringankan beban kebutuhan dasar para penerima manfaat. Semoga bantuan ini menjadi barokah dan memberikan manfaat yang besar," tambahnya.

Penyaluran Bantuan berupa uang tunai sebesar Rp. 100.000 dan beras seberat 5 kg untuk masing-masing orang tersebut, diberikan kepada 3.340 penerima manfaat, terdiri dari 2.591 penerima manfaat PPKS dan 749 penerima manfaat PSKS. (smnnews)

## Curah Hujan Tinggi dan Harga Turun, Membuat Petani Cabai Merah di Sumberteguh Jombang Was-was

Jombang, SMN - Curah hujan tinggi membuat petani cabai di Desa Sumberteguh Kecamatan Kudu, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, waswas. Karena membuat tanaman cabai merah berpotensi terserang hama lalat buah dan patek.

Pantauan di areal persawahan di wilayah Desa Sumberteguh, mayoritas petani di desa tersebut menanam cabai merah. Salah satunya adalah Supandar, Jumat (08/03/2024) pagi, ia terlihat sedang menyemprot tanaman cabainya yang siap panen.

Supandar mengatakan, untuk perawatan cabai di lahan seluas 1.400 meter persegi, dibutuhkan biaya kisaran Rp 5 juta, mulai awal tanam sampai panen.

"Untuk awal tanam cabai diberikan pupuk secukupnya, tidak terlalu banyak. Kalau ban-

yak, nanti cabainya mati dan layu. Sedangkan penyemprotan dilakukan berkala setelah panen dan sebelum panen," terangnya.

Menurutnya, selain ancaman cuaca, harga cabai sekarang juga anjlok. Dari semula Rp 70 ribu per kilogram kini jatuh di kisaran Rp 30 ribu per kilogram. Jika harga terus merosot, petani terancam rugi.

"Tahun kemarin hasil panen cabainya bagus, tapi harga cabai di petani hanya kisaran Rp 11 ribu per kilogram. Sehingga dengan luasan yang sama, total pendapatan kotor selama panen cuma Rp 21 juta," terangnya.

Supandar menuturkan, terkait ancaman musim, petani biasanya menyalurkan dengan melakukan penyemprotan secara intensif. Langkah ini untuk menanggulangi hama jamur.



Supandar, petani cabai merah di Desa Sumberteguh, Kecamatan Kudu, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, saat melakukan penyemprotan, Jumat (08/03/2024).

Umumnya pakai fungisida dan obat daun.

"Serangan hama di musim hujan seperti patek dan lalat buah, membuat kami waswas. Karena hama patek belum ada obatnya. Jadi petani biasanya mencegah dengan cara penyemprotan secara berkala," urainya.

Dia menambahkan, selain penyemprotan, perawatan juga harus maksimal. Mulai dari pen-

gairan, pembersihan gulma dan pemupukan yang teratur. Harapannya, tanaman cabai tumbuh normal dan panen maksimal.

"Cabai merah ini biasanya dipanen pada tanaman berumur 75-85 HST (hari setelah tanam, Red). Biasanya panen dilakukan dengan cara memetik buah cabai merah yang sudah matang. Kemudian dijual ke tengkulak," pungkasnya (si)

## Dua Kecamatan di Kabupaten Jember Diterjang Banjir Genangan, Ratusan KK Terdampak



Banjir Genangan di Desa Petung Kecamatan Bangsalsari, Jember.

Jember, SMN - Dua Kecamatan di Kabupaten Jember diterjang banjir genangan pada

pekan pertama sepanjang Maret 2024.

Dua daerah yang tergenang

banjir genangan tersebut, adalah Kecamatan Bangsalsari dan Balung Jember.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Jember Widodo Julianto mengemukakan, hujan deras disertai petir dan angin kencang yang terjadi pada Jumat (8/3/2024) sejak pukul 13.00 WIB di beberapa Kecamatan, membuat air Sungai meluap.

"Hujan deras selama satu jam di lokasi terdampak mengakibatkan Luapan sungai Banjarsari Di Dusun paguan Desa Petung Kecamatan Bangsal hingga mengakibatkan banjir," ujarnya, Sabtu (9/3/2024).

Menurutnya, banjir genan-

gan tersebut juga dipicu karena air di persawahan meluber, karena tidak kuat menampung debit air hujan.

"Pukul 14.00 WIB, banjir meluap ke pemukiman warga dan Jalan nasional, dengan ketinggian air 60 centimeter hingga satu meter dan masuk ke rumah warga dengan ketinggian air 20 centimeter hingga 50 centimeter," katanya.

Widodo melanjutkan, banjir membuat 392 Kepala Keluarga di lima Desa Kecamatan Bangsalsari Jember, rumahnya tergenang banjir.

"Ada satu orang mengalami luka, bernama Hadi Wicaksono (45) dikarenakan tembok rumah



Forkopimda saat Sidak ke Pasar Ardirejo untuk memastikan Persediaan stock di Situbondo.

Situbondo, SMN - Menjelang bulan suci Ramadan, Bupati Situbondo Karna Suswandi bersama forum koordinasi pimpinan daerah (forkompinda), melakukan sidak di dua pasar tradisional. Yaitu Pasar Panji dan Pasar Ardirejo di Kecamatan Panji, Kabupaten Situbondo, Jawa Timur, Jumat (8/3/2024).

Pada saat sidak, Karna datang bersama Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, Dandim 0823 Situbondo Letkol Inf Alexander A.B, Kepala Pengadilan Negeri Situbondo Achmad Rasjid dan beberapa pejabat Dinas Koperasi dan Perdagangan Kabupaten Situbondo.

Saat meninjau di pasar Ardirejo diketahui stok bahan pangan dan kondisi harga sejumlah kebutuhan pokok ada yang turun dan ada juga yang mengalami kenaikan.

Karna Suswandi bersama forkompinda pada saat sidak disambut baik oleh warga yang sedang berbelanja pun juga oleh para pedagang.

Di sela-sela sidak pasar tradisional, Karna menjelaskan, sidak ini dalam rangka memastikan harga dan ketersediaan sembilan bahan pokok (sembako) selama bulan Ramadan hingga Idul Fitri di Situbondo aman.

Hasilnya diketahui bahwa sebagian harga sembako ada yang turun dan ada yang naik. Seperti harga sayur mayur turun, harga beras ada penurunan serta yang mengalami kenaikan seperti telur, daging ayam potong, daging sapi dan kambing.

"Untuk itu, Kami akan terus memantau harga pasar selama bulan Ramadhan hingga menjelang hari raya Idul Fitri. Sedangkan untuk stok ketersediaan pangan di wilayah Kabupaten Situbondo aman," ungkapnya.

Sementara itu, Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto menyebut pemantauan stok dan harga bahan pokok bertujuan untuk mengawal ketersediaan bahan-bahan kebutuhan pangan masyarakat. Karena kita ketahui bersama ketersediaan kebutuhan pokok masyarakat berdampak besar

pada situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Untuk sementara di Situbondo tidak ditemukan penyimpangan seperti penimbunan bahan pangan atau kegiatan lain yang melanggar aturan sehingga menimbulkan keresahan masyarakat. Namun Kepolisian bersama Pemerintah Daerah akan terus melakukan monitoring," katanya.

Dalam kegiatan sidak pasar tersebut juga dihadiri Muspika Panji, Lurah Mimban, dan Lurah Ardirejo, serta Kepala Pasar Panji dan Pasar Ardirejo.

Sementara itu, Ilham salah satu pedagang di Pasar Ardirejo Situbondo mengatakan jika ada beberapa barang yang baik seperti daging ayam Rp 38 ribu per kilogram sebelumnya Rp 32 ribu.

"Kenaikan daging ayam ini sudah sekitar dua minggu. Ada penurunan daya beli sekarang hanya mampu menjual sekitar satu kuintal dulu masih harga 32 ribu 2 kuintal," ungkap Ilham.

Tidak hanya itu, Ilham juga menjelaskan harga Beras medium 14.500, turun dari 15.200 per-kilogram sedangkan Beras premium 15.200 turun dari sebelumnya 16.000 per-kilogram.

"Gula 16.500 kemarin 14.000 per-kilogram, minyak goreng curah naik sebelumnya Rp 15.500 sekarang Rp 16.500 per kilogram, tomat kemarin Rp 12.000 per kilogram sekarang Rp 15.000 per kilogram," ungkapnya.

Sedangkan untuk cabai rawit, kata Ilham turun dari sebelumnya Rp 50 ribu menjadi Rp 43 ribu per kilogram. "Daging sapi stabil 120 ribu perkilogram," pungkasnya (si)

## JAGADesign

Mengerjakan :

- Nota
- Banner
- Vandel
- Spanduk
- Souvenir
- Buku Yasin
- Kartu Nama
- Sablon Kaos
- Undangan Pernikahan
- Undangan Ulang Tahun

Dsn. Joho Ds. Sumberejo Kec. Ngasem Kab. Kediri  
082231838798

robok terkena banjir, saat ini evakuasi ke Puskesmas setempat," katanya.

Selain itu, banjir genangan juga terjadi di Desa Curah Lele Kecamatan Balung Jember, imbuh Widodo.

Widodo mengatakan, personil BPBD Jember telah menyalurkan bantuan logistik kepada korban yang terdampak. Serta

terjadi di Dusun Krajan Tengah, Karang Pakem dan Krajan Kidul Desa Curah Lele Kecamatan Balung Jember," imbuh Widodo.

Widodo mengatakan, personil BPBD Jember telah menyalurkan bantuan logistik kepada korban yang terdampak. Serta

mendirikan dapur mandiri di lokasi banjir genangan tersebut.

"Berupa paket sembako, lauk pauk, kasur dan juga selimut bagi warga yang terdampak banjir genangan. Dan kami juga membersihkan material bekas banjir genangan di rumah-rumah warga," pungkasnya (trbn)

## Presiden Jokowi Groundbreaking...

Sambungan dari hal. 1

dibangun untuk meningkatkan prestasi para atlet Paralimpiade Indonesia.

"Saya harap training center untuk atlet-atlet paralimpiade ini nantinya dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk berlatih, memotivasi, dan agar kita semuanya giat berlatih, mencekak prestasi yang lebih baik," ujar Presiden.

Presiden mengatakan, sentra pelatihan atlet paralimpiade dibangun di atas lahan seluas 8 hektare dan dengan biaya sebesar Rp409 miliar. Pembangunan pusat pelatihan dengan fasilitas lengkap berstandar internasional ini ditargetkan selesai pada tahun ini.

"Paralympic Training Center di Karanganyar ini akan terdiri dari gedung olahraga, ada gedung olahraganya, ada bangunan asramanya, dan ada lapangan atletiknya. Di GOR-nya akan dilengkapi dengan kolam renang utama, kolam recovery, ada yang untuk bocchia, untuk menembak, untuk tenis meja, untuk badminton, dan ruang multifungsi," ujarnya.

Dengan lokasinya yang dekat Gunung Lawu dan memiliki udara yang sejuk, diharapkan pusat pelatihan ini dapat menjadi tempat ideal bagi atlet-atlet untuk berlatih. Presiden Jokowi juga mengungkapkan harapannya agar prestasi atlet-atlet Indonesia, khususnya di ajang ASEAN Para Games dan Asian Paralympic, dapat terus meningkat.

"Saya senang karena di SEA Games selalu juara I, ASEAN Paralympic antara [peringkat] 6, kadang [peringkat] 8, tapi yang terakhir [peringkat] 6, ini sangat bagus sekali. Kalau di Asia Tenggara selalu juara umum, selalu juara umum. Saya berharap prestasi yang dicetak akan semakin baik dan menjadi inspirasi, serta mengharumkan nama bangsa dan negara," ujarnya.

Turut mendampingi Presiden Jokowi dalam kesempatan tersebut yaitu Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono, Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Dito Ariotedjo, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, Pj. Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana, Pj. Bupati Karanganyar Timotius Suryadi, Ketua Umum National Paralympic Committee (NPC) Indonesia Senny Marbut, dan Staf Khusus Presiden Angie Yudiantia (Setkab)

## Kembali Tinjau Lokasi...

Sambungan dari hal. 1

bahwa tanggul yang jebol tersebut telah ditutup dengan sandbag ukuran jumbo berisi pasir yang sudah dipadatkan sehingga diharapkan bisa menutup area yang jebol tersebut dengan kuat.

"Dan tanggulnya ini luar biasa, karena sandbagnya ini yang ukuran jumbo dan menggunakan alat berat yang kemudian dipadatkan sehingga kekuatannya

tidak perlu diragukan," jelasnya. Selanjutnya, orang nomor satu di lingkup Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mojokerto juga berharap dengan adanya proses penutupan tanggul yang jebol ini akan segera dapat mengatasi banjir yang ada di Kabupaten Mojokerto.

"Bismillah semua progres

terus berjalan, mohon doanya masyarakat tidak perlu khawatir dengan bermasalah, tanggul ini pompa juga mulai dijalankan kemarin siang Mudah-mudahan segera teratasi, tetap semangat, sabar jangan lupa, tetap bersyukur meskipun kita saat ini bersama-sama sedang menghadapi banjir," pungkasnya.

Diketahui dalam proses

## Mas PJ Gercep...

Sambungan dari hal. 1

Sejumlah rumah warga terendam dan juga sejumlah fasum seperti sekolah, masjid juga ada yang terendam banjir," kata Mas Pj.

"Untuk itu pagi ini kita membagikan nasi bungkus ke rumah-rumah warga yang terdampak dan kita juga sedang proses untuk mendirikan dapur umum," imbuhnya.

Lebih lanjut Ali menyebutkan bahwa banjir hari ini disebabkan oleh luapan air Sungai Sadar yang tak mampu menampung debit air yang cukup deras. Karenanya Pemkot Mojokerto

saat ini tengah berupaya keras untuk melakukan penanggulangan banjir dengan berkoordinasi intens dengan pihak terkait.

"Kita sudah mengecek rumah pompa di lokasi-lokasi terdampak. Kita pastikan rumah pompa yang ada berfungsi maksimal untuk membantu segera menangani banjir," tegas Ali.

Saat ini Mas Pj juga telah menginstruksikan kepada Dinas PU Kota Mojokerto untuk memastikan rumah pompa bisa bekerja 24 jam nonstop mengatasi genangan air di titik terdampak banjir.

"Kami juga telah mendaftarkan seluruh tanggul-tanggul penahan air yang bermasalah, serta mewajibkan seluruh Kepala OPD, Camat, Lurah untuk siap siaga 24 jam jika terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," pungkasnya.

Tak hanya itu, Pemkot Mojokerto juga langsung melakukan rapat intensif dengan sejumlah stakeholder terkait guna segera mengatasi permasalahan tersebut.

"Kami juga akan segera berkoordinasi dengan Pemprov Jatim, untuk mengantisipasi

peninjauan lokasi banjir tersebut Bupati Ikfina didampingi dengan Kepala Dinas Sosial Kabupaten Mojokerto, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Mojokerto, Kepala Dinas PUPR Kabupaten Mojokerto, Kepala Bidang SDA PUPR, serta Ketua Pelaksana (Kalaksa) BPBD Kabupaten Mojokerto, (kfm/met)

jika banjir tidak kunjung surut," pungkas Mas Pj.

Seperti diketahui Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Juanda telah memprakirakan cuaca ekstrem hujan dengan intensitas sedang-lebat disertai kilat dan angin kencang akan melanda Jawa Timur hingga 8 Maret 2024.

Cuaca ekstrem ini juga akan berlangsung selama periode pancaroba (peralihan musim) pada bulan Maret-April 2024. (kfm/met)

## Dewan Pers akan...

Sambungan dari hal. 1

atau dikenal dengan publisher rights. Anggota komite itu akan diseleksi oleh tim yang dibentuk Dewan Pers bersama unsur jurnalis.

Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu mengatakan Dewan Pers membentuk gugus tugas terlebih dulu. Ninik mengatakan dari gugus tugas itu kemudian dibentuk tim seleksi.

"Tanggal 2 Maret kami baru saja kemarin menyelesaikan terbentuknya tim seleksi komite perpres ini," kata Ninik di kantor Dewan Pers, Jakarta Pusat, Selasa (5/3/2024).

Ninik mengatakan anggota tim seleksi terdiri atas unsur Dewan Pers, PWI, dan unsur jurnalis. Ninik menuturkan tim seleksi bertugas untuk menyeleksi anggota komite.

Anggota komite akan terdiri dari 11 orang, yakni lima perwakilan dari Dewan Pers yang bukan dari perusahaan pers, lima orang dari Kemenko Polhukam, dan satu orang dari perwakilan pemerintah.

"Jadi yang menjadi nanti akan ada tiga subbagian ya dari

kegiatan ini dan tiga-tiganya sudah melakukan proses pemilihan," jelasnya.

Ninik menjelaskan, dalam perpres tersebut, terdapat dua kepentingan, yakni ekosistem jurnalistik lebih berkualitas serta pembagian pendapatan yang adil bagi perusahaan pers dan perusahaan platform.

"Dalam konteks perpres inilah yang akan duduk di komite diharapkan juga memiliki kualifikasi, pengetahuan, daya dukung, maknanya ada upaya terbaik yang harus dilakukan agar dua-duanya bekerja dengan sebaik-baiknya," ujar dia.

Dalam perpres tersebut, anggota komite akan menjalankan fungsi pengawasan dan pembebasan fasilitas pemenuhan pelaksanaan kewajiban perusahaan platform digital. Kemudian, komite juga memberikan rekomendasi kepada menteri yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang komunikasi dan informasi atas hasil pengawasan.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) menandatangani

Peraturan Presiden (Perpres) tentang Publisher Rights. Hal itu diumumkan pada puncak Hari Pers Nasional 2024.

Puncak HPN 2024 digelar di Ecovention, Ancol, Jakarta, Selasa (20/2). Jokowi mengungkap, setelah pembahasan panjang dan proses yang alot antara perusahaan pers dan platform digital, akhirnya ada titik temu.

"Prosesnya sangat panjang dan saya tahu ini melelahkan bagi banyak pihak, sulit sekali menemukan titik temu. Sebelum tanda tangan, saya juga betul-betul mendengarkan aspirasi dari rekan-rekan pers. Aspirasinya tidak benar-benar bulat, ada perbedaan aspirasi antara media konvensional dan digital," kata Jokowi.

"Kita harus timbang-timbang terus implikasinya. Setelah mulai ada titik kesepahaman, mulai ada titik temu ditambah Dewan Pers yang mendesak terus, asosiasi media mendorong terus akhirnya saya kemarin meneken perpres tersebut," lanjut Jokowi. (dtk)

## Tahun 2024 Kadiskominfo...

Sambungan dari hal. 1

menargetkan indeks Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) untuk Kabupaten/Kota di Jawa Timur pada tahun 2024 mencapai predikat memuaskan. Data terbaru, sebanyak delapan Kabupaten/Kota telah berhasil mencapai indeks memuaskan, 12 terindeks sangat baik, dan 16 terindeks baik.

Bukan hasil yang terlalu bagus, Sherlita menyebut ada dua Kabupaten/Kota yang bahkan masih berada di indeks dengan predikat cukup. "Kami punya PR yang cukup dan baik. Karena kalau dipaparkan kami, ada tulisan reformasi birokrasi, penilaiannya harus predikat memuaskan. Sehingga, mulai tahun ini indeks SPBE, menjadi salah satu indikator yang akan

dijadikan penilaian reformasi birokrasi, dan penilaiannya harus memuaskan," ujar Sherlita dalam sambutannya, saat secara langsung membuka kegiatan Forum Kolaborasi SPBE di Surabaya, Jumat (8/3/2024).

Adapun tujuan dalam menaikkan target indeks SPBE, Sherlita menyebut, ialah sebagai peta rencana untuk mempermudah pembelanjaan serta pengoptimalan anggaran. Dikatakannya, dengan SPBE, pemerintah bisa menghindari redundansi atau pengulangan penggunaan anggaran pada program yang kurang lebih sama.

"Sudah dibikin, dibikin lagi. Ganti pimpinan, dibikin lagi. Padahal sama persis, tinggal melanjutkan saja," terang Sherlita.

lita.

Sherlita menyebut, rata-rata kenaikan indeks SPBE di Jawa Timur pada Kabupaten/Kota lebih tinggi dari pada Provinsi Jawa Timur. Indeks SPBE di Kabupaten/Kota, tumbuh sebesar 1,19 dari yang awalnya 2,34 di tahun 2022, menjadi 3,53 di tahun 2023. Sementara untuk rata-rata tingkat provinsi, kenaikan indeks hanya sebesar 0,3.

"Provinsi naiknya 0,3. Kenaikan rata-rata kabupaten di 1,19. Memang kalau urusan teknologi informasi, mau siapapun, mau dimanapun, kalau mau belajar ya, bisa. Itu tidak menjadi suatu alasan untuk kemudian, kita tidak berkolaborasi," pungkas Sherlita. (kfm/jtm)



# PEMUNGUTAN SUARA ULANG (PSU)

Ilustrasi - Pemungutan Suara Ulang Pemilu 2024

## KPU: PSU Kuala Lumpur Sudah Diizinkan Pemerintah Malaysia

Jakarta, SMN - Komisisioner KPU RI Idham Holik mengatakan, Pemerintah Malaysia sudah memberikan izin pelaksanaan pemungutan suara ulang (PSU) di Kuala Lumpur Ahad (10/3/2024). Meski PSU digelar 'dadakan', izin bisa didapatkan berkat bantuan Pemerintah Indonesia.

Idham menjelaskan, Pemerintah Malaysia mengizinkan pendirian tempat pemungutan suara (TPS) di World Trade Center Kuala Lumpur. Diizinkan pula penggunaan 120 kotak suara keliling (KSK). Pemerintah Negeri Jiran diketahui mengatur bahwa kegiatan politik yang dilakukan pemerintah negara lain di Malaysia harus diajukan izinnya sejak tiga atau enam bulan sebelum acara.

Adapun KPU baru pada 26 Februari 2024 atau delapan hari lalu memutuskan bahwa PSU dilaksanakan pada 9-10 Maret 2024. KPU sempat meminta bantuan Presiden Jokowi agar bisa mendapatkan izin. Idham mengatakan, terdapat 62.217 WNI yang masuk daftar pemilih untuk PSU di Kuala Lumpur. Sebanyak 42.372 pemilih di antaranya bakal mencoblos di TPS dan sisanya 19.845 pemilih menggunakan hak suara dengan metode KSK.

Idham menambahkan, pihaknya sudah memenuhi semua logistik PSU di Kuala Lumpur. Diketahui, PSU ini meliputi pilpres dan pileg DPR RI. Sebelumnya, Bawaslu merekomendasikan agar dilakukan PSU di Kuala Lumpur. Sebab, Bawaslu menyimpulkan ada persoalan serius terkait DPT. Bawaslu menemukan bahwa Panitia Pemilihan Luar Negeri (PPLN) Kuala Lumpur tidak melakukan pemutakhiran data pemilih atau pencocokan dan penelitian (coklit) terhadap 490.000 orang dalam Data Penduduk Potensial Pemilih (DP4) dari Kementerian Luar Negeri.

Jakarta, SMN - Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi meminta seluruh angkutan barang dapat mengadopsi kemajuan teknologi guna menciptakan layanan yang efektif dan efisien bagi para pengguna jasa. "Transformasi digital harus segera disesuaikan dan dioptimalkan penggunaannya dalam manajemen perusahaan transportasi angkutan barang, di antaranya dalam hal digitalisasi layanan," kata Budi dalam seminar bertajuk "Menjaga Keselamatan dan Penerapan Digitalisasi pada Manajemen Transportasi Darat" yang diselenggarakan Asosiasi Pengusaha Truk Indonesia (Apitrindo) di Jakarta, Jumat.

Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi memberi sambutan dalam acara seminar bertajuk "Menjaga Keselamatan dan Penerapan Digitalisasi pada Manajemen Transportasi Darat" yang diselenggarakan Asosiasi Pengusaha Truk Indonesia (Apitrindo) di Jakarta, Jumat (8/3/2024).

Selain itu, Budi juga berpesan seluruh pihak berkolaborasi untuk menekan risiko kecelakaan angkutan barang.

Beberapa contohnya, yakni dengan memberi pelatihan bagi pengawas dan awak kendaraan angkutan barang, pemeliharaan kendaraan angkutan barang secara berkala, kepatuhan terhadap peraturan keselamatan, dan pengawasan terhadap operasional angkutan barang.

"Tiga faktor utama penyebab kecelakaan belakangan ini adalah karena kondisi jalan yang dilalui, kondisi SDM pengemudi, serta kondisi kendaraan yang dipoperasikan," sebutnya.

Budi menerangkan dalam menghadapi tantangan tersebut, kolaborasi antarsektor dan pihak yang berkepentingan sangatlah penting guna memastikan penyelenggaraan angkutan barang dapat berjalan dengan lancar, aman dan selamat.

Turut menghadiri acara ini, Dirjen Perhubungan Darat Hendro Sugiatno dan Ketua Umum Apitrindo Gemilang Tarigan (ant) aplikasi tersebut," ucapnya.



### DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI JAWA TIMUR



## Mayjen TNI (purn) DR. H. Istu Hari Subagio, M. M., Fokus Kerja Bidang Pertanian, Problem Stunting, Pengangguran dan Kemiskinan

**Surabaya, SMN -** DPRD Provinsi Jawa Timur kembali menggelar rapat paripurna pada Rabu, (7/2/2024) dengan agenda tunggal yakni pelantikan Mayjen TNI (purn) DR. H. Istu Hari Subagio, M. M., menjabat Wakil Ketua DPRD Jatim menggantikan Sahat Tua Simanjuntak. Pria yang sebelumnya menjabat Ketua Komisi A DPRD Jatim, itu dilantik oleh Kepala Pengadilan Tinggi. Dengan begitu komposisi pimpinan DPRD Jatim periode 2019 - 2024 lengkap menjadi lima kursi.

Proses pelantikan Mayjen TNI (purn) DR. H. Istu Hari Subagio, M. M., berlangsung pada sidang paripurna yang dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Jatim dari Partai Gerindra, Anwar Sadad yang didampingi Wakil Ketua Achmad Iskandar serta dihadiri langsung oleh Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa pada Rabu (7/2/2024).

Partai Golkar sebagai partai dengan perolehan suara terbanyak urutan kelima di pemilu 2019, maka berhak mendapatkan satu kursi pimpinan dewan. Di mana pada periode sebelumnya di duduki oleh Sahat Tua Simanjuntak.

"Fraksi Partai Golkar melalui surat beberapa waktu lalu telah mengusulkan pergantian pimpinan DPRD Jatim dari fraksi Golkar," kata Sadad.

Istu merupakan anggota dewan yang berangkat dari dapil XI (meliputi Kabupaten Nganjuk dan Madiun. Di struktural DPP Partai Golkar, Istu juga menjabat sebagai Wakil Sekjen DPP Partai Golkar. Sebelum terjun ke politik, Istu pernah menjabat Gubernur Akmil di TNI AD pada tahun 2012-2013. Kemudian, Pangdam Bukit Barisan, Staf Khusus Panglima TNI pada tahun 2014 hingga 2016. Tugas Istu sebagai Wakil Ketua DPRD Jatim pun diharapkan bisa memperkuat tugas



Mayjen TNI (purn) DR. H. Istu Hari Subagio, M. M., mendampingi pelantikan menjadi Wakil Ketua DPRD Jatim, disaksikan Gubernur Khofifah Indar Parawansa dan pimpinan DPRD Jatim. (Dok. Humas DPRD Jatim)

dan fungsi legislatif.

Usai paripurna kepada wartawan Istu Hari Subagio menyampaikan ucapan terima kasih kepada Partai dan Fraksi Golkar yang sudah memberikan kepercayaan kepada dirinya untuk menempati posisi pimpinan DPRD Jatim. Pria kelahiran Kertosono itu memastikan

bakal menjalankan tugas dan fungsi kedewanan dengan baik. "Kita tetap fokus pada melanjutkan program kerja. Karena sudah ada patokan ya kalau bisa ada nilai tambahnya dan nilai tambahnya tentunya apa ya? Kita lihat ya kita coba memaksimalkan kepada kepentingan masyarakat. Fokus

dan konsentrasi ke tugas tugas baru sebagai Wakil Ketua. Saya berharap bisa saling bersinergi ke depan untuk semuanya. Namun titik berat kembali kepada masyarakat, kembali pada rakyat yang akan diperjuangkan sesuai aspirasi aspirasi yang berhasil didapatkan selama menggelar reses," ujarnya.

"Kami atas nama Pemprov Jatim menyampaikan selamat atas pengambilan sumpah/janji Pimpinan DPRD Jatim Mayjen TNI (Purn) Hari Istu Subagio. Semoga bisa memberikan dampak yang luas bagi masyarakat Jawa Timur. Dan Mayjen TNI (Purn) Istu Hari Subagio dapat menjaga solidaritas, sinergitas dan kekompakan yang selama ini terjalin antara jajaran eksekutif (Pemprov Jatim) dengan jajaran legislatif (DPRD Jatim)," kata Gubernur Khofifah.

"Termasuk salah satu prioritas adalah bidang pertanian. Juga tentang problem pengangguran, kemudian stunting, juga upaya untuk mengurangi kemiskinan. Kita menampung keluhan petani yang menjadi profesi andalan, soal kelangkaan pupuk. Permasalahan rakyat di pedesaan juga kita akomodir dan kita tindak lanjuti bersama sama eksekutif. Jawa Timur sebagai provinsi andalan dari pemerintah pusat. Kita bersama sama bersatu padu untuk membesarkan provinsi ini," pungkaskan mantan Ketua Komisi A DPRD Provinsi Jatim ini. (adv/\*)



Istu Hari Subagio dilantik oleh Kepala Pengadilan Tinggi Jadi Wakil Ketua DPRD Jatim. (Dok. Humas DPRD Jatim)

## Sosialisasi PPDB SMA Boarding School, Mas Dhito Komitmen Berikan Sekolah Gratis Bagi Warganya

**Kab. Kediri, SMN -** Wujud komitmen Bupati Hanindhito Himawan Pramana dalam memberikan sekolah unggulan gratis bagi warganya yang kurang mampu, SMA Dharma Wanita 1 Pare Boarding School kembali membuka pendaftaran siswa didik baru tahun ajaran 2024/2025.

Program sekolah berasrama pertama yang didirikan Mas Dhito pada tahun 2023 ini ditujukan untuk menyiapkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang memiliki karakter kepemimpinan, kewirausahaan dan berdaya saing global.

Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri Mochamad Muhsin menyampaikan, secara umum persyaratan untuk menjadi peserta didik SMA Boarding School yakni warga Kabupaten Kediri yang berdomisili di Kediri dengan latar belakang ekonomi kurang mampu.

Kemudian, memiliki kemampuan akademik dan non akademik, berusia 14-16 tahun pada tanggal 8 Juli di tahun ajaran 2024/2025. Tak beda dengan periode sebelumnya, di tahun kedua ini sekolah berasrama ini akan menampung peserta didik baru 130 siswa.

"Sekolah ini bagi warga yang kurang mampu yang tercantum dalam DTKS dan yang paling penting memiliki motivasi belajar yang tinggi," katanya, Selasa (5/3/2024).

Tahapan sosialisasi penerimaan peserta didik baru (PPDB) SMA Boarding School ini, menurut



Kegiatan Sosialisasi PPDB SMA Dharma Wanita 1 Pare Boarding School tahun ajaran 2024/2025

Muhsin dimulai pada 4-9 Maret mendatang. Kemudian akan dilanjutkan dengan proses seleksi yang dibagi dalam tiga tahap.

Tahapan seleksi yang akan dilakukan, meliputi seleksi dokumen pada 9-31 Maret, kunjungan ke rumah calon peserta didik untuk validasi pada 22 April-3 Mei dan bootcamp pada 20-22 Mei. Tahapan bootcamp tersebut ditujukan untuk mengetahui ketahanan calon peserta didik tinggal di asrama.

"Selama bootcamp ini juga akan diadakan serangkaian tes antara lain tes kesehatan, tes potensi akademik, psikotes dan tes FGD (Focus Group Discussion)," ungkap Muhsin.

Diterangkan, peserta didik SMA Boarding School selama tiga tahun akan ting-

gal di asrama. Sistem pendidikan di asrama itu ditujukan untuk mengoptimalkan proses pembelajaran yang diseimbangkan dengan pembangunan kemandirian peserta didik.

"Kita juga telah menyiapkan paket beasiswa bagi peserta didik yang diterima di SMA Boarding School,"



Mas Dhito berkomitmen berikan Sekolah Gratis bagi Warganya

jumlah Muhsin.

Beasiswa yang akan diterima peserta didik untuk masa studi selama tiga tahun mencakup biaya pendidikan, uang saku bulanan, biaya tinggal dan makan di asrama, biaya buku pelajaran, asuransi kesehatan serta seragam. (adv/kmf/kan)

## Pemkab Kediri Sebut Progres Pembangunan Jembatan Jongbiru Capai 60 Persen

**Kab. Kediri, SMN -** Pemerintah Kabupaten Kediri terus menggebut proses pembangunan proyek Jembatan Jongbiru sebagai akses menuju Bandara Internasional Dhoho. Terhitung hingga pekan ini, progres pengerjaan proyek telah mencapai kurang lebih 60 persen.

Prosentase tersebut terlihat pada perakitan ereksi konstruksi baja telah nyaris sampai sisi tengah Sungai Brantas. Dengan memulai dari sisi selatan jembatan hingga tersambung ke utara jembatan nantinya.

Hal itu disampaikan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Irwan Chandra yang menuturkan, bahwa proses pembangunan jembatan penghubung antara sisi Jongbiru Kabupaten Kediri dengan wilayah Mrican Kota Kediri sejauh ini telah mencapai kurang lebih 60 persen.

Selain disinyalir mampu meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar, percepatan pembangunan Jembatan Jongbiru bertujuan sebagai akses penunjang keberadaan Bandara Internasional Dhoho Kediri. Sehingga mobilitas masyarakat dapat berjalan dengan cepat.

"Sampai saat ini sudah mencapai angka sekitar 60 persen," singkat Irwan Chandra, Kamis (29/2/2024).

Terpisah, Pelaksana dan Pengawas Lapangan Pembangunan Jembatan Jongbiru Anugerah Dwi Pamungkas menambahkan, pembangunan jembatan dengan panjang 133 meter tersebut sejauh ini masih berada di jalur tren positif



Progres pembangunan Jembatan Jongbiru sudah mencapai 60 persen

atau sesuai timeline target yang ditentukan.

Diakui Pamungkas, pengerjaan telah berada di tahap pemasangan pondasi Pier-1 dan 2, Abutmen 1 dan 2, Pemancangan spoon dan corugated/CCSP sheet pile, pengadaan rangka jembatan, perakitan ereksi, serta pengecoran jalan rigid pavement sisi wilayah Jongbiru.

"Tapi saat ini sudah

fokus pemasangan Pier 2," singkat Pamungkas.

Menurut Pamungkas, sejauh ini hanya faktor cuaca hujan yang mempengaruhi kelancaran selama proses pengerjaan jembatan berlangsung. Pihaknya juga intens melakukan komunikasi dengan pihak DAM sekitar terkait debit air Sungai Brantas.

Kendati demikian, sebagai pelaksana di lapan-

gan, pihaknya memastikan bahwa proses pengerjaan jembatan yang didesain menjadi akses menuju Bandara Dhoho Kediri itu masih sesuai target yang ditentukan.

"Kalau sejauh ini masih ke kontrol dan kalau bisa jangan sampai molor. Semoga Mei (mendatang) bisa selesai sesuai tenggang waktu," tandasnya. (adv/kmf/kan)



Mas Dhito saat melakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Jembatan Jongbiru pada bulan November tahun 2023 lalu.

## Gelar Tradisi Megengan di Grahadi, Pj. Gubernur Jatim Mengajak Saling Memaafkan Jelang Ramadan

**Surabaya, SMN -** Penjabat (Pj) Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono menggelar tradisi Megengan di Gedung Negara Grahadi Surabaya, Jumat (8/3/24) malam. Acara ini digelar untuk menjaga sekaligus merawat tradisi yang sudah ada sejak dahulu.

"Bulan Ramadhan segera tiba, karenanya untuk menjaga tradisi yang sudah ada sejak dulu, maka malam ini kita menggelar megengan," ujarnya saat sambutan.

Tradisi Megengan, kata Pj.

Gubernur Adhy, umum dilakukan masyarakat Jawa di akhir Bulan Sya'ban untuk menyambut datangnya Bulan Ramadan. Tradisi ini juga identik dengan salah satu jajanan tradisional yaitu kue apem.

"Kita harus bersiap diri menyambut Bulan Ramadan, semoga kita bisa menahan diri segala godaan di bulan puasa, mudah-mudahan kita dijauhkan dari segala bentuk perbuatan yang bisa mengganggu ibadah puasa," tuturnya.

Lebih lanjut, ketika Megengan juga digelar Khatmil Qur'an

serta berikram doa untuk sanak keluarga yang telah meninggal dunia. Banyak di antara umat muslim yang melakukan ziarah kubur ke makam saudara dan keluarga yang telah berpulang sebagai bagian dari tradisi ini.

Di momen ini, Pj. Gubernur Adhy pun mengajak semua memanfaatkan momen ini untuk saling memaafkan. Tujuannya agar semua memiliki hati yang bersih dalam menjalankan segala ibadah di bulan Ramadan.

"Mudah-mudahan kita dapat memanfaatkan ibadah puasa ini

dengan baik, dan dapat meningkatkan iman dan taqwa," harapnya.

Di sisi lain, Pj. Gubernur Adhy menyampaikan bahwa



Pj. Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono menggelar tradisi Megengan di Gedung Negara Grahadi Surabaya, Jumat (8/3) malam.

bersama jajaran Pemprov Jatim akan melaksanakan agenda Safari Ramadhan. Menariknya, dalam pelaksanaannya nanti juga akan disertai dengan agenda op-

erasi pasar murah. "Kami ingin ini sejalan dengan bagaimana kita untuk mengatasi pengendalian inflasi maka seyogyanya setiap ada Safari Ramadhan di titik di mana pun," tegasnya.

Di akhir, Pj. Gubernur Adhy Karyono secara khusus menyampaikan selamat menjalankan ibadah puasa Bulan Ramadan 1445 Hijriah. Ia mendoakan supaya semua yang dijalankan saat bulan suci diberikan kemudahan sekaligus kesehatan yang terus dilipatgandakan.

"Selamat menjalankan ibadah puasa, Mudah-mudahan dengan acara ini kita berikan kekuatan kesehatan untuk bisa menjalankan ibadah puasa," tutupnya. (\*)